ЕЖЕКВАРТАЛЬНЫЙ ОТЧЕТ
ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «КАЛОРИФЕРНЫЙ ЗАВОД»
(указывается полное фирменное наименование (для некоммерческой организации – наименование) эмитента)
Код эмитента:	0	5	3	1	8	–	А	

за	4	квартал 20	07
	года	
Место нахождения эмитента:  156961, г. Кострома, ул. Красная Байдарка, дом 2
(указывается место нахождения (адрес постоянно действующего исполнительного органа эмитента (иного лица, имеющего право действовать от имени эмитента без доверенности) эмитента)
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах
Генеральный директор ОАО «Калориферный завод»	
Дата “	5  		февраля		07		
Главный бухгалтер ОАО «Калориферный завод»	
Дата “	5  		Февраля
		07	 г.	

Контактное лицо:	
	
Телефон:	(4942) 32-70-63	
	(указывается номер (номера) телефона контактного лица)	
Факс:	(4942) 32-20-03	
	(указывается номер (номера) факса эмитента)	
Адрес электронной почты:	
	
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, 	
на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете	

Оглавление

Нумерация пунктов дана в соответствии

 с официальным текстом документа (в редакции Приказа ФСФР от 10.10.2006 № 06-117/пз-н)	Стр.	
Введение	6	
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет	9	
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента	9	
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента	9	
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента	10	
1.4. Сведения об оценщике эмитента	11	
1.5. Сведения о консультантах эмитента	11	
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет	11	
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента	11	
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента	11	
2.2. Рыночная капитализация эмитента	11	
2.3. Обязательства эмитента	11	
 2.3.1. Кредиторская задолженность	11	
 2.3.2. Кредитная история эмитента	11	
 2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам	11	
 2.3.4. Прочие обязательства эмитента	11	
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг	12	
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг	12	
 2.5.1. Отраслевые риски	12	
 2.5.2. Страховые и региональные риски	13	
 2.5.3. Финансовые риски	14	
 2.5.4. Правовые риски	15	
 2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента	16	
 2.5.6. Банковские риски	17	
III. Подробная информация об эмитенте	17	
3.1. История создания и развития эмитента	17	
 3.1.1. Данные о фирменном наименовании эмитента	17	
 3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента	17	
 3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента	17	
 3.1.4. Контактная информация	19	
 3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика	20	
 3.1.6. Филиалы и представительства эмитента	20	
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента	20	
 3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента	20	
 3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента	20	
 3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента	20	
 3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента	20	
 3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий	20	
 3.2.6. Совместная деятельность эмитента	21	
 3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными инвестиционными фондами, страховыми или кредитными организациями, ипотечными агентами	21	

 3.2.7.1. Для акционерных инвестиционных фондов	21	
 3.2.7.2. Для страховых организаций	21	
 3.2.7.3. Для кредитных организаций	21	
 3.2.7.4. Для ипотечных агентов 	21	
 3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых	21	
 3.2.9 Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи	21	
3.3. Планы будущей деятельности эмитента	21	
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях	22	
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента	22	
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также о всех фактах обременения основных средств эмитента	22	
 3.6.1. Основные средства	22	
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента	22	
4.1. Результаты финансово- хозяйственной деятельности эмитента	22	
 4.1.1. Прибыли и убытки	22	
 4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности	22	
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств	22	
4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента	22	
 4.3.1 Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента	22	
 4.3.2. Финансовые вложения эмитента                        	      22	
 4.3.3. Нематериальные активы эмитента	23	
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований	23	
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
4.5.2. Конкуренты эмитента	
	23
23
24	
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента	33	
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента	24	
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента	24	
 5.2.1. Члены совета директоров (наблюдательного совета) эмитента	27	
 5.2.2. Единоличный орган управления эмитента	27	
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента	30	
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельность эмитента	30	
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	32	
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	34	

5.7. данные о численности о обобщенные данные обо образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников  (работников) эмитента.	34	
5.8. Сведения о любых обстоятельствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента	35	
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	35	
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента	35	
6.2. Сведения об участниках (акционерах), владеющих не менее чем 5% от его уставного капитала или не менее чем 5% его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций	35	
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале эмитента, наличие специального права («золотой акции»)	35	
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента	35	
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 % его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5% его обыкновенных акций	35	
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	37	
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности	37	
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация	38	
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента	38	
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал	38	
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год	38	
7.4. Сведения об учетной политике эмитента                                                             	38	
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а так же о доле , которую составляет экспорт в общем объеме продаж                                    	38	
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества после даты окончания последнего завершенного финансового года	38	
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента	38	
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах	39	
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте	39	
 8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента	39	
 8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента	39	
 8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента	39	
 8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента	40	
 8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем  5% уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 % обыкновенных акций	41	
 8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом	42	
 8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах	42	

8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента	42	
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента	45	
 8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)	57	
 8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых обращаются	45	
 8.3.3. Сведения о выпусках, обязательства эмитентам по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)	46	
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска	46	
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска	46	
8.5.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием	46	
8.6. Сведения об организации, осуществляющей  учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента	46	
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут  повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам	46	
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенными размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента	46	
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и выплаченных дивидендах по акциям, а также о доходах по облигациям эмитента	51	
8.10. Иные сведения	61	
8.11.Сведения о предоставляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками.	62	
8.11.1. Сведения о предоставляемых ценных бумагах.	62	
8.11.2. Сведения об эмитенте представляемых ценных бумаг	62	

Введение

Основания возникновения обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета ОАО «Калориферный завод», предусмотренные пунктом 5.1.  «Положения о раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг»:
1.	В отношении ценных бумаг ОАО «Калориферный завод» была осуществлена регистрация двух проспектов ценных бумаг .
2.	ОАО «Калориферный завод» является  акционерным обществом, созданным при приватизации государственного предприятия «Калориферный завод» в соответствии с планом приватизации, утвержденном в установленном порядке и и являющимся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций.
Дополнительная информация: 
1. Полное фирменное наименование эмитента:                                                                                                                        Открытое   акционерное   общество   "Калориферный завод"  
   Сокращенное наименование: ОАО «КЗ»
2. Место нахождения: Россия, 156009, г. Кострома ,ул. Красная Байдарка, д.2
3. Контактный телефон: (4942) 32-70-63,54-80-36                                                                                                                  Факс: (4942) 32-20-03          
Адрес электронной почты: KKZPLANT@ KOSNET.RU
4. Адрес страницы в сети Интернет, на которой публикуется полный текст ежеквартального отчета эмитента: www.kkz.ru
    ИНН – 4401006945
    Код ОКОНХ – 14711
    БИК - 043469701

5. Основные сведения о размещенных эмитентом  ценных бумагах.
5.1. Порядковый номер выпуска: 1
Акции именные обыкновенные бездокументарные.
Номинальная стоимость 200 рублей.
Количество ценных бумаг выпуска: 60750
Общий объем выпуска: 12150000 руб.
     
Сведения о государственной регистрации выпуска:
Дата регистрации: 08.08.1992
Регистрационный номер: 41-1п-2
Орган, осуществивший регистрацию: Финансовое Управление при Администрации                       
Костромской области.
Способ размещения: в соответствии с планом приватизации.
Период размещения: с 03.12.1992 по 18.10.1994.
Текущее состояние выпуска: размещение завершено.
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с      
зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 60750.
Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска.
Дата регистрации: 15.08.1996
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовое Управление
При Администрации Костромской области.
Дополнительная информация.
Ограничений в обращении эмиссионных ценных бумаг выпуска на вторичном рынке   
нет.
Размещение прошло в основном по открытой подписке, организатор торговли –     

Комитет по управлению государственным имуществом при Администрации 
Костромской области.    

5.2. Порядковый номер выпуска:1.
Акции именные привилегированные бездокументарные типа А.
Номинальная стоимость  200 рублей.
Количество ценных бумаг выпуска:20250 шт.
Общий объем выпуска 4050000 рублей.

Сведения о государственной регистрации выпуска:
Дата регистрации 08.09.1992.
Регистрационный номер 41-1п-2.
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовое Управление при Администрации Костромской области.

Способ размещения: в соответствии с планом приватизации.
Период размещения: с 03.12.1992 по 03.12.1992 года.
Текущее состояние выпуска: размещение завершено.
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска:20250 шт.

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска.
Дата регистрации 15.08.1996.
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовое Управление при 
Администрации Костромской области.

Дополнительная информация.
Ограничений в обращении эмиссионных ценных бумаг на вторичном рынке нет.
Организатор торговли: Комитет по управлению государственным имуществом при Администрации Костромской области.

5.3. Порядковый номер выпуска: 2
Категория акций: именные привилегированные бездокументарные тип А.
Номинальная стоимость 20 рублей.
Количество ценных бумаг выпуска : 20250шт.
Общий объем выпуска:405000 руб.

Сведения о государственной регистрации выпуска.
Дата регистрации 15.08.1996.
Регистрационный номер 41-1-00234.
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовое Управление при Администрации Костромской области.

Способ размещения: распределение среди акционеров.
Период размещения: с 15.08.1996 по 15.09.1996.
Текущее состояние выпуска: размещение завершено.
Количество фактически  размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска : 20250.

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска :
Дата регистрации 09.10.1996.
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовое Управление при Администрации Костромской области.

Дополнительная информация.
Ограничений в обращении эмиссионных ценных бумаг выпуска на вторичном рынке нет.
Вторичная эмиссия осуществлена в связи с переоценкой основных фондов предприятия 01.01.1996 года путем увеличения номинальной стоимости акций при неизменном количестве.
В связи с деноминацией , проведенной с 01.01.1998 года , номинальная стоимость акции стала 20 рублей.

5.4. Порядковый номер выпуска: 2
Категория акций: именные обыкновенные бездокументарные .
Номинальная стоимость 20 рублей.
Количество ценных бумаг выпуска : 60750шт.
Общий объем выпуска: 1215000 руб.

Сведения о государственной регистрации выпуска.
Дата регистрации 15.08.1996.
Регистрационный номер 41-1-00234.
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовое Управление при Администрации Костромской области.

Способ размещения: распределение среди акционеров.
Период размещения: с 15.08.1996 по 15.09.1996.
Текущее состояние выпуска: размещение завершено.
Количество фактически  размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска : 60750.

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска :
Дата регистрации 09.10.1996.
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовое Управление при Администрации Костромской области.

Ограничений в обращении эмиссионных ценных бумаг выпуска на вторичном рынке нет.
Вторичная эмиссия осуществлена в связи с переоценкой основных фондов предприятия 01.01.1996 года путем увеличения номинальной стоимости акций при неизменном количестве.
В связи с деноминацией , проведенной с 01.01.1998 года , номинальная стоимость акции стала 20 рублей.

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики , в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

1. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
      В соответствии с пунктом 7.1. устава открытого акционерного  общества «Калориферный завод» высшим органом управления Обществом является годовое акционеров. Проводимые помимо годового общие собрания акционеров являются внеочередными .
      Общее руководство Обществом осуществляет совет директоров.
      Исполнительным органом Общества является генеральный директор Общества.

1.1. Лица, входящие в состав органов управления.
    -  Лядухин Владимир Иванович, председатель совета директоров, с 1999 года и по                                   настоящее время главный инженер ОАО «КЗ», год рождения: 1948, владелец 4,4% уставного капитала ОАО «КЗ».
 - Журавлев Юрий Витальевич, с 1999 года и по настоящее время генеральный директор ОАО «КЗ», год рождения 1948, владелец 51,52 % уставного капитала ОАО «КЗ».
 - Архипова Елена Михайловна, с 2002 года и по настоящее время начальник отдела сбыта, год рождения 1960, владелец 0,02% уставного капитала ОАО «КЗ».
     - Московкина Елизавета Яковлевна, пенсионер, не является владельцем акций ОАО «КЗ».
 - Поленович Сергей Васильевич, с 1999 года по настоящее время помощник генерального директора ОАО «КЗ», не является владельцем акций ОАО «КЗ».
 - Куколевский Александр Евгеньевич, с 1999 года по настоящее время  старший мастер паросилового хозяйства, 1958 года рождения, владелец 0,05% уставного капитала ОАО «КЗ».
 - Смуров Евгений Владимирович, с 1999 года по настоящее время слесарь-электромонтажник ОАО «КЗ», 1962 года рождения, владелец 0,01% уставного капитала ОАО «КЗ».
 Единоличный исполнительный орган – с 1999 года по настоящее время генеральный директор ОАО «КЗ», 1948 года рождения, владелец 51,52 % уставного капитала ОАО «КЗ».

1.2. Сведения о банковских счетах эмитента:       
1.2.1. Рублевые счета:
-	расчетный (текущий) счет № 40702810500000010033 в филиале акционерного банка «Газ-                промбанк» в г. Кострома.
      Местонахождения банка: 156000 г. Кострома, ул. Советская, 8А
-	расчетный (текущий) счет №. 40702810700040000222 в Костромском филиале акционерного коммерческого банка «Стратегия».  Местонахождение: 156023 г. Кострома, ул. Советская, д. 123
-	расчетный (текущий) счет № 40702810521000003019 в Костромском филиале ОАО «Банк ВТБ» . Местонахождение: 156000 г. Кострома, ул. Советская, д.49
-	расчетный (текущий) счет № 40702810200020000161 в ООО «ИКБ «СОВКОМБАНК» . Местонахождение: 156000 г. Кострома, ул. Ленина, д.10
-	расчетный (текущий) счет № 40702810600010000053 в Костромском филиале ОАО «БАНЕ «РОСТ». Местонахождение: 156000 г. Кострома, ул. Советская , д. 19.
1.2.2.	Валютные счета 
      -     № 40702840800000120033 в филиале  акционерного банка «Газпромбанк» в г. Кострома
            Местонахождения банка: г. Кострома, ул. Советская, 8-А
-	№ 40702840900007120033 в филиале акционерного банка «ГАЗПРОБАНК» в г. Кострома.         Местонахождение: 156000, г. Кострома, ул. Советская, д. 8А
-	№ 40702840300005120033 в филиале акционерного банка «ГАЗПРОМБАНК» в г. Кострома. Местонахождение: 156000, г. Кострома, ул. Советская, д. 8А

-	№ 40702978822007950033 в филиале акционерного банка «ГАЗПРОМБАНК» в г. Кострома. Местонахождение: 156000, г. Кострома, ул. Советская, д. 8А

1.2.3. БИК 043469701
1.2.4.	Корр. счет  30101810300000000701
 
1.3. Сведения об аудиторе эмитента.
1.3.1. Для проверки финансово-хозяйственной деятельности и подтверждения годовой отчетности ОАО «Калориферный завод» совет директоров предлагает, а Общее собрание акционеров ежегодно утверждает аудитора общества.
Аудитор осуществляет проверку финансово-хозяйственной деятельности общества в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации на основании заключаемого с ним договора. Размер оплаты его услуг определяется Советом директоров.
1.3.2. По итогам проверки финансово-хозяйственной деятельности общества, аудитор общества составляет заключение, в котором должны содержаться:
-	подтверждение достоверности данных, содержащихся в отчетах и иных финансовых документах общества;
-	информация о фактах нарушения установленных правовыми актами Российской Федерации порядка ведения бухгалтерского учета и представления финансовой отчетности, а также 
      правовых актов Российской Федерации при осуществлении финансово-хозяйственной дея -тельности.
1.3.3. Наименование аудитора: общество с ограниченной ответственностью «Ипат-Аудит».
ФИО директора: Анатолий Иванович Касторнов.
ФИО индивидуального аудитора: в соответствии с договором аудитор самостоятельно определяет индивидуального аудитора.
Место нахождения: г. Кострома, ул. Советская, дом 53, офис 9, 10,34.
ИНН 4443022755
Почтовый адрес: г. Кострома, ул. Советская, дом 53, офис 9,10,34.
Телефон: (4942) 31-42-11, 31-22-91.
Факс: (4942) 31-22-91
Лицензия номер Е-0011364 от 24.07.2002, срок действия до 24.07.2007, выдана по Приказу Министерства Финансов РФ от 24.07.2002  №150.
1.3.4. Финансовые годы , за которые проводилась проверка финансово-хозяйственной деятельности аудитором ООО «Ипат-аудит», 1996-2006 год.
1.3.5. Существенных интересов, связывающих должностных лиц аудитора с должностными лицами эмитента, нет.
1.3.5. В уставном капитале ОАО «КЗ» аудитор не участвует.
1.3.6. Эмитент не предоставлял заемных средств аудитору.
1.3.7. Аудитор не принимает участия в продвижении на рынке сбыта товаров и услуг эмитента, не ведет с ним совместной деятельности, родственных связей между представителями эмитента и аудитора нет.
1.3.8. Должностные лица эмитента не являются одновременно должностными лицами аудитора и наоборот.
1.3.9. Предметом договора на оказание услуг со стороны аудитора является аудит финансовой отчетности эмитента с 1.01.2007 по 31.12.2007 года с выдачей аудиторского заключения, консультационные услуги по вопросам методологии бухгалтерского учета и налогообложению, по вопросам, касающимся периода проверки, при этом консультирование по вопросам, выходящим за период проверки, осуществляется на основе отдельного договора на оказание услуг. 

1.3.10. В соответствии с договором на оказание услуг аудитором №23-07, заключенном в мае  2007 года на 2007 год, предусмотрен следующий порядок определения размера вознаграждения услуг аудитора:
-	50% от стоимости услуг эмитент перечисляет на счет аудитора после 25 рабочих дней с даты начала работы, остальные 50% - в течение 5 рабочих дней с даты предоставления эмитенту письменной информации (отчета)по результатам проведения аудита. Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет.
  Общее собрание акционеров 27.04.2007 утвердило фирму «Ипат-аудит» в качестве аудитора Общества. 

1.4.Сведения об оценщике эмитента.

В отчетном периоде независимый оценщик Эмитентом не привлекался. 

1.5. Сведения о консультантах эмитента.
В отчетном периоде консультанты не привлекались. 

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет: таких лиц нет.

2. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента

2.1. Показатели финансово - экономической деятельности эмитента
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года.
Эмитент не является кредитной организацией.
2.2. Рыночная капитализация эмитента.
Обыкновенные именные акции не допущены к обращению на рынке ценных бумаг, рыночная стоимость акций не рассчитывается, сведений о рыночной капитализации эмитента нет.
2.3. Обязательства эмитента

2.3.1. Кредиторская задолженность
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года.

2.3.2. Кредитная история эмитента
Задолженность по займам и кредитам на 31.12.2007 не превышает 5% стоимости балансовой стоимости активов на дату окончания отчетного квартала.
Эмиссия облигаций не осуществлялась.

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Обязательства из обеспечения, предоставленного третьим лицам, отсутствуют.

2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Соглашения, не отраженные в бухгалтерском балансе, которые могут существенным образом  отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходах - отсутствуют.
      
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг.
       Эмиссия акций осуществлялась в период преобразования государственного предприятия «Костромской калориферный завод» в  акционерное общество открытого типа  «Калориферный завод»  в соответствии с Указом Президента Российской Федерации от 28 января 1992 года . Средства, вырученные от продажи акций эмитента, направлялись государству в качестве компенсации стоимости имущества, из которого сформирован уставный капитал общества.

2.5. Риски, связанные с приобретением размещенных эмиссионных  ценных бумаг.
2.5.1. Отраслевые риски.
Влияние возможного ухудшения ситуации в отрасли Эмитента на его деятельность и исполнение обязательств по ценным бумагам.
Основная специфика отрасли эмитента состоит в сезонности спроса на изготавливаемую продукцию (ОАО «Калориферный завод» изготавливает теплообменное оборудование), когда рост спроса на продукцию приходится на период с июля по октябрь, а в период с января по март наблюдаются значительное снижение объемов реализованной продукции.
К специфическим отраслевым рискам, характерным для предприятий, изготавливающих теплообменное оборудование, можно отнести риск возникновения неблагоприятных гидрометеорологических условий, (а точнее достаточно высоких температур в зимнее и осеннее время). Следствием таких событий, как правило, является снижение объема отгруженной продукции и падение прибыли. 
Ухудшение ситуации в отрасли Эмитента, которое может повлиять на исполнение Эмитентом своих обязательств по ценным бумагам  данного выпуска, не прогнозируется.
В случае общего ухудшения ситуации в отрасли, например, в случае падения спроса на выпускаемую продукцию предприятие имеет резерв снижения издержек производства. 

Риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги, используемые Эмитентом в своей деятельности (отдельно на внутреннем и внешнем рынках), и их влияние на деятельность Эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам.
Для общества самым существенным является риск, связанный с возможностью резкого изменения цен на алюминиевую и стальные трубы, закупаемые обществом. Этот вид сырья составляет существенную долю в себестоимости продукции и сильно влияет на финансовые результаты. Кроме того, на прибыль влияют цены на продукцию естественных монополий (электроэнергия, газ). Прогнозы в отношении перечисленных выше ТМЦ оцениваются как благоприятные. Основные поставщики сырья и услуг, необходимых обществу, являются надежными и долгосрочными партнерами. Изменение структуры поставщиков не планируется. Предложения со стороны производителей и продавцов услуг, используемых в производстве, значительно превышают спрос на нее. Таким образом, трудностей в доступности услуг и источников не ожидается. 

Риски, связанные с возможным изменением цен на продукцию и/или услуги Эмитента (отдельно на внутреннем и внешнем рынках), и их влияние на деятельность Эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам.
В этой связи ОАО «Калориферный завод» проводит работу по совершенствованию, разработке и производству новых видов продукции, а также изысканию новых заказчиков. Компания ставит одной из главных стратегических задач расширение сферы услуг и повышение их качества. С целью повышения конкурентоспособности компании разрабатываются мероприятия, направленные на  повышение профессионального уровня трудового коллектива.

2.5.2. Страновые и региональные риски.
Риски, связанные с политической и экономической ситуацией в стране (странах) и в регионе, в которых Эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и /или осуществляет основную деятельность при условии, что основная деятельность Эмитента в такой стране (регионе) приносит 10 и более процентов доходов за последний завершенный отчетный период, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала.
Эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика в городе Кострома (Центральный федеральный округ). Однако сфера производственной  деятельности предприятия выходит далеко за 
рамки географических границ: среди приобретателей продукции Эмитента имеются  представители практически всех регионов России. Кроме того, Эмитент активно сотрудничает с предприятиями Украины, Беларуси, Казахстана. Таким образом, Эмитент подвержен всем политическим и экономическим рискам, присущим России в целом.
Политическую, равно как и экономическую, ситуацию в стране можно оценить как стабильную в среднесрочном периоде. Показательным в этом смысле является то, что по оценке Госкомстата РФ уровень инфляции в России имеет тенденцию к снижению, наблюдается устойчивый рост ВВП и промышленного производства.
В настоящее время по Костромской области, где эмитент зарегистрирован, объем предоставляемых предприятием услуг  и товаров в общем объеме товаров и услуг  предприятий области незначителен (менее 1%), но существуют перспективы его дальнейшего увеличения. Вероятность ухудшения ситуации в регионах деятельности ОАО «Калориферный завод», которая может повлиять на исполнение Эмитентом своих обязательств, минимальна.
Предполагаемые действия Эмитента на случай отрицательного влияния изменения ситуации в стране (странах) и регионе на его деятельность:
В случае отрицательного влияния изменения ситуации в России или других странах-регионах деятельности предприятия на деятельность предприятия Эмитент предполагает осуществить все действия, направленные на снижение влияния таких изменений, в том числе: сокращение издержек, сокращение расходов, сокращение инвестиционных планов.
В случае отрицательного влияния изменения ситуации в регионах, которые в настоящее время приносят наибольший доход, Эмитент планирует увеличивать долю продаж в других регионах с наиболее благоприятной экономической и политической ситуацией.
Риски, связанные с возможными военными конфликтами, введением чрезвычайного положения и забастовками в стране и регионе, в которых Эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет основную деятельность.
В случае возникновения возможных военных конфликтов Эмитент несет риски выведения из строя его основных средств. Осуществление поставок продукции в зоны военных действий влечет за собой  риски невыполнения/ненадлежащего исполнения обязательств по доставке и обеспечению сохранности продукции. В настоящее время в связи со сложной военно-политической ситуацией в странах Ближнего Востока договоры на поставку продукции в зоны военных конфликтов и прилегающие к ним зоны не заключаются. 
Введение чрезвычайного положения и забастовки не окажут существенного влияния на деятельность Эмитента, поскольку такие риски минимальны.
Риски, связанные с географическими особенностями страны и региона, в которых Эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет основную деятельность, в том числе повышенная опасность стихийных бедствий, возможное прекращение транспортного сообщения в связи с удаленностью и/или труднодоступностью и т.п.
Оказание Эмитентом услуг на внутреннем и внешнем рынках  несколько ограничено климатическими особенностями. Так, существует падение спроса на производимую продукцию в осеннее и зимнее время и повышение спроса на продукцию в весенний и летний период, когда идет ремонт, реконструкция или монтаж новых теплообменных и отопительных  устройств. Для предотвращения потерь , связанных с сезонностью сбыта продукции, применяется гибкая система скидок, поощрений и др.
2.5.3.Финансовые риски.
Риски, связанные с изменением процентных ставок
В период падения спроса на продукцию ОАО «Калориферный завод» иногда прибегает к кредитным ресурсам, поэтому изменение процентных ставок оказывает непосредственное влияние на деятельность предприятия. Обычно заемные средства привлекаются Эмитентом в небольших объемах. Рост процентных ставок на рынке может привести к тому, что Эмитент будет вынужден привлекать более дорогие средства для финансирования своей инвестиционной программы и текущей деятельности.
Если Эмитент не сможет получить достаточных средств в России на коммерчески выгодных условиях, он, возможно, будет вынуждена существенно сократить расходы на развитие, что может отрицательно повлиять на его долю рынка и операционные результаты. В случае резкого увеличения процентных ставок по обязательствам в национальной валюте Эмитент не предполагает делать дальнейшие заимствования в иностранной валюте.

Риски, связанные с изменением курса иностранных валют.
Деятельность ОАО «Калориферный завод» не подвержена валютному риску. Подверженность финансового состояния Эмитента, ликвидности Эмитента и результатов деятельности Эмитента изменению валютного курса в целом невысока, так как очень малая часть расходов производится в иностранных валютах. 
Инфляционный риск
Состояние российской экономики характеризуется высокими темпами инфляции. В таблице ниже приведены данные о годовых индексах инфляции за период с 2002 года по 2006 год:

Период	Инфляция за период	
2006 год	14%	
2005 год	15,1%	
2004 год	18,6%	
2003 год	20,1%	
2002 год	36,5%	
		
После кризиса 1998 года уровень инфляции постоянно снижался и достиг 15,1% в 2005 году и прогнозируется дальнейшее снижение инфляции. Тем не менее, уровень инфляции напрямую зависит от политической и экономической ситуации в стране. В случае увеличения расходов предприятия, связанных с повышением инфляции, возможно снижение абсолютной суммы прибыли и, как следствие, уменьшение ставки дивидендов, что ведет к снижению доходов акционеров.
 
Подверженность показателей финансовой отчетности Эмитента влиянию указанных финансовых рисков.

‡‚	Риски	Вероятность их возникновения	Характер изменений в отчетности	
1.	Рост процентных ставок	Низкая	Увеличение в отчете о прибылях и убытках операционных расходов	
2.	Риск роста темпов инфляции	Низкая	Изменение в балансе величины кредиторской и дебиторской задолженности, увеличение в отчете о прибылях и убытках выручки и затрат Эмитента.	
3.	Снижение курса доллара США относительно рубля 	Высокая	Изменение в отчете о прибылях и убытках величины выручки от оказания услуг, себестоимости услуг, операционных расходов, изменение в балансе величины дебиторской и кредиторской задолженности,  долгосрочных и краткосрочных обязательств по кредитам и займам полученным в иностранной валюте ( в случае наличия)	

2.5.4. Правовые риски.
Правовые риски, связанные с деятельностью Эмитента, в настоящее время снижены. Однако имеющиеся пробелы в области валютного, налогового и таможенного законодательства вызывают необходимость издания разъяснений и толкований тех или иных норм права. Нередко такие разъяснения приводят к усложнению процедуры оформления документов, что сказывается на увеличении производственного цикла.
В целом, данный вид рисков характерен для большей части субъектов предпринимательской деятельности, работающих на территории Российской Федерации, и может рассматриваться как общестрановой.
Риски, связанные с изменением валютного законодательства
Последствия резкого изменения валютного регулирования не может неблагоприятно отразиться на деятельности Эмитента.
Риски, связанные с изменением налогового законодательства
Как и любой иной субъект хозяйственной деятельности ОАО «Калориферный завод» является участником налоговых отношений. В настоящее время в Российской Федерации действует ряд законов, регулирующих различные налоги, установленные федеральными и региональными органами. Применяемые налоги включают в себя, в частности, налог на добавленную стоимость, налог на прибыль, ряд налогов с оборота, единый социальный налог и прочие отчисления. Соответствующие нормативные акты нередко содержат нечеткие формулировки, либо отсутствуют вообще при минимальной базе. Кроме того, различные государственные министерства и ведомства (например, Министерство по налогам и сборам и его инспекции), равно как и их представители, зачастую расходятся во мнениях относительно правовой интерпретации тех или иных вопросов, что создает неопределенность и определенные противоречия. Подготовка и предоставление налоговой отчетности вместе с другими компонентами системы регулирования (например, таможенные процедуры и валютный контроль) находятся в ведении и под контролем различных 
органов, имеющих законодательно закрепленное право налагать существенные штрафы, санкции и пени. Вследствие этого налоговые риски в России существенно превышают риски, характерные для стран с более развитой налоговой системой.

Руководство считает, что Предприятие в полной мере соблюдает налоговое законодательство, касающееся ее деятельности, что, тем не менее, не устраняет потенциальный риск расхождения во мнениях с соответствующими регулирующими органами по вопросам, допускающим неоднозначную интерпретацию.
Риски, связанные с изменением правил таможенного контроля и пошлин
Предполагается, что вступление в силу нового Таможенного кодекса уменьшит риски Эмитента, связанные с таможенным оформлением и таможенным контролем. Новый кодекс во многом опирается на положения обновленной редакции Киотской конвенции об упрощении и гармонизации таможенных процедур, устраняет противоречия и несоответствия положений действующего Таможенного кодекса гражданскому, налоговому и административному законодательствам.
Риски, связанные с изменением требований по лицензированию основной деятельности Эмитента либо лицензированию прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы).
Производство калориферов не подлежит лицензированию. Если в случае изменений законодательства предприятие не сможет получить или продлить лицензии, необходимые ей для дальнейшей деятельности, либо действующие лицензии будут отозваны в судебном порядке, это может иметь негативное последствие для Эмитента, однако вероятность подобных событий невелика.
Риски, связанные с изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью Эмитента (в том числе по вопросам лицензирования), которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности, а также на результаты текущих судебных процессов, в которых участвует Эмитент.
В целом принятие нового законодательства направлено на устранение существующих пробелов и, по мнению Эмитента, снизит общее количество судебных разбирательств.
Изменение судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью Эмитента, не способно существенно повлиять на результаты его деятельности, а также на результаты текущих споров Эмитента с третьими лицами, поскольку текущие споры не влияют на основную деятельность Эмитента (объем требований к Эмитенту по текущим спорам по отношению к его общему обороту незначителен).
2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента.
     Риски, связанные с текущими судебными процессами, в которых участвует Эмитент
Текущих судебных процессов, которые могли бы существенно повлиять на финансовое состояние компании, нет.
      Риски, связанные с возможными аварийными ситуациями, незначительны, т. к. все  грузы, отправляемые по железной дороге (основной вид доставки продукции на далекие расстояния), страхуются.  
Риски, связанные с отсутствием возможности подлить действие лицензии Эмитента на ведение определенного вида деятельности либо на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы).
Если Эмитент не сможет получить или продлить лицензии, необходимые ей для дальнейшей деятельности,  это весьма негативно отразится на деятельности Эмитента. Однако, вероятность подобных событий невелика: все лицензии, полученные в настоящий момент Эмитентом, возоб-
новляются и продлеваются в установленные законодательством сроки. Более того, производство калориферов не подлежит лицензированию.
Риски, связанные с возможной ответственностью Эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ Эмитента
Ответственность Эмитента по долгам третьих лиц или дочерних (зависимых) обществ наступить не может, так как такие лица отсутствуют .
Риски, связанные с продлением лицензий на осуществление основного вида деятельности, а также на использование объектов, находящихся в обороте, отсутствуют.
2.5.6. Банковские риски.
Эмитент не является кредитной организацией, поэтому данную информацию предоставлять не обязано.
                   
III. Подробная информация об эмитенте

3.1.История создания и развития эмитента.

3.1.1. Данные  о фирменном наименовании эмитента.
Полное наименование : 
Открытое акционерное  общество «Калориферный завод»
 Сокращенное наименование: ОАО « КЗ »
Изменений названия Общества не было с 01.09.1992 года. 
Общество имеет:
1.	«Свидетельство на товарный знак/знак обслуживания», выданный Комитетом Российской Федерации по патентам и товарным знакам № 143266 от 28.06.года, срок действия до 31.08.2013 года, приоритет товарного знака 31.08.1993 года;
2.	«Свидетельство на товарный знак/знак обслуживания», выданный Федеральной службой Российской Федерации по интеллектуальной собственности, патентам и товарным знакам, №270841 от 24.06.2004 года, срок действия до 08.07.2013 года, приоритет товарного знака 08.07.2003 года. 

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента.
Дата первичной государственной регистрации эмитента: 01.09.1992 г
Номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): 
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Федеральная налоговая служба.

3.1.3.Сведения о создании и развитии эмитента.

Завод  является одним из старейших в г. Костроме. В 1907 году на берегу реки Волги в месте впадения в нее речки  Алка   купец  3 гильдии Семенов создал небольшое предприятие по выработке бумаги, называвшееся «Алка».
В 1918 году по инициативе рабочих на базе фабрики создана коллективная артель, которая в 1950 году стала крупным предприятием по выработке бумаги и картона, упаковочной ленты для пищевой промышленности и мягкой кровли, переименованная в  производственный комбинат «Красная Байдарка». В 1957 году комбинат освоил производство вентиляторов, металлических бочек емкостью 100 и 275 л. и конденсатоотводчиков, а с 1958 года – калориферов. С 1961 года завод специализируется на выпуске калориферов и отопительных агрегатов и в 1962 году реорганизуется в Костромской калориферный завод союзного значения. Предприятия 80-ти экономических районов страны получают продукцию, выработанную заводом. В 1963 году сдан в эксплуатацию цех  по   производству  калориферов, оснащенный новым современным оборудованием. Завод выполняет правительственные заказы, ведущие стройки страны получают калориферы с маркой «ККЗ». К этому времени заказчиками продукции были Чехословакия, Болгария, Монголия, Индия. Впоследствии 16 стран мира стали постоянными потребителями экспортной продукции завода. В связи с возрастающим спросом на продукцию предусматривается и расширение предприятия.  Введен  в эксплуатацию цех по производству теплообменной аппаратуры  больших  размеров, на его площадях изготавливаются воздушные заслонки, агрегаты  для  сельскохозяйственного  производства с пароводяными и  электрокалориферами. Освоен выпуск калориферов для охлаждения масла в системах  дорожных и строительных машин, секций  оребренных и кондиционеров.
В 1975  году изготовлена первая партия принципиально новой по конструкции и технологии- калориферы биметаллические с алюминиевым  накатным оребрением  с повышенными  теплотехническими  характеристиками и  экологически чистые.  Их изготовление позволило закрыть вредное производство – «горячее цинкование». 
С  01.01.86 года стальные пластинчатые калориферы сняты с производства»ККЗ»
 В 1983 году выпущена первая промышленная партия  вращающихся и пластинчатых теплоутилизаторов. Для расширения их производства построен цех № 3, оснащенный комплексом  полуавтоматических линий  и  высокопроизводительного оборудования. В 1993 году освоено производство электротехнических  изделии.
Одновременно с расширением и обновлением номенклатуры основной продукции коллектив завода успешно работает над освоением и выпуском товаров народного потребления. Это – контейнеры для сельскохозяйственной  продукции, алюминиевые ложки и вилки, мебельная фурнитура, детские и школьные огородные наборы, гантели, отопительные конвекторы. В 1983 на новых площадях создан комплексно- механизированный участок по выпуску  ТНП.
•	В 1995- 1996 г. завод освоил производство базовых теплообменников для центральных кондиционеров, калориферы предварительного подогрева воздуха. нефти и нефтепродуктов.
Общество является юридическим лицом, действует на основании Устава и законодательства Российской Федерации, создано на неопределенный срок.. 
Для обеспечения развития ОАО «Калориферный завод» необходимо расширение, реконструкция и техническое перевооружение их основного капитала – оборудования для производства продукции. Капитальные вложения необходимы как для приобретения новых станов, так и для модернизации, перевооружения и ремонта имеющихся. Проведение вышеназванных работ даст Эмитенту возможность: 
-	укрепить имеющиеся  позиции Общества на рынке сбыта теплообменных устройств как наиболее надежного партнера, имеющего технически исправное оборудование по сравнению с конкурентами;
-	за счет улучшения технических и эксплуатационных показателей продукции обеспечить наращивание объемов производства и предоставляемых услуг с одновременным снижением себестоимости. 
Изменение профиля работы Эмитента не планируется.

Цели:
-	учитывать в своей деятельности интересы акционеров, Общества, потребителей, поставщиков;
-	в производстве – соответствие мировым стандартам , повышение производительности труда, высокое качество выпускаемой продукции;
-	в сбыте и снабжении – эффективное продвижение товаров и услуг на рынке, четкое выполнение договоров, контрактов поставок и закупок ТМЦ;
-	в социальной сфере – улучшение условий труда и отдыха работающих и ветеранов, отсутствие производственных конфликтов, эффективная мотивация каждого конкретного работника в качественном исполнении своих обязанностей;
-	в сфере управления – сохранение рыночной направленности управленческих решений , гибкость и продуманность решений для достижения конкретных целей: получения прибыли, удовлетворенности потребителей, четкой и слаженной работе всех функциональных служб.
Миссия:
ОАО «Калориферный завод» стремиться стать крупнейшим российским предприятием в области производства уникального теплообменного оборудования, сохранить доминирующие позиции в области производства калориферов, воздухонагревателей, установок, базовых теплообменников, агрегатов воздушно-отопительных, а также стать лидером в производстве энергетических  калориферов, теплоутилизаторов, биметаллических и монометаллических элементов как на рынке России, так и на рынках  ближнего зарубежья.
Конкурентные преимущества:
-	Надежность, испытанная временем. Предприятие основано в 1907 году.
-	Отношение к потребителям, как к партнерам по бизнесу, индивидуальный подход к каждому клиенту.
-	Гарантии качества – 100% испытания изготавливаемой продукции.
-	Опыт и квалификация персонала.
-	Дифференцированная система расчетов, оплаты, ценообразования, скидок .
-	
-	Динамичное развитие технологий.
-	Партнерские отношения с проверенными поставщиками сырья и материалов.

Другой информации о деятельности Эмитента, имеющей значение для принятия решения о приобретении акций Эмитента, нет.

3.1.4. Контактная информация.

Место нахождения эмитента: Россия, г. Кострома, ул. Красная Байдарка, дом 2.
Почтовый адрес: 156961, г. Кострома, ул. Красная Байдарка, дом 2
Телефон: (4942) 32-70-63
Факс: (4942) 32-20-03
Адрес электронной почты: kkzplant@kosnet.ru 
Адрес страницы в Интернет: ww.kkz.ru
Специального подразделения эмитента по работе с акционерами и инвесторами эмитента – нет.

3.1.5.Идентификационный номер налогоплательщика.

ИНН 4401006945

 3.1.6.Филиалы и представительства эмитента.
Филиалов и представительств Общество не имеет.

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента

3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента.
Код отраслевого направления деятельности Эмитента согласно ОКВЭД – производство вентиляторов общего назначения, калориферов и кондиционеров 29.23.1.
Код ОКОНХ – 14711.
Код ОКПО - 239416
3.2.2. Основная  хозяйственная деятельность эмитента
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года.

3.	2.3.Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента.
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года.
 
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
За 3 квартал 2007 года по сравнению с 2 кварталом 2007 года наблюдается значительное увеличение объемов отгруженной продукции. Рост составил 95%. Из 78 регионов России  продукция отгружалась  предприятиям 20 регионов, в  Казахстан, Литву,  Беларусь, Украину, Латвию. Наибольший объем отгрузки приходится на Иркутскую, Московскую, Орловскую области, города Москва и Санкт-Петербург. 
           Фактором, негативно влияющим на сбыт продукции, является захват рынков сбыта конкурентами путем снижения или неповышения цен на аналогичную продукцию. Предпринимаемые действия по уменьшению негативного влияния: улучшение качества продукции и оповещение об этом потребителей, уменьшение себестоимости производимой продукции, улучшение работы менеджеров, расширение дилерской сети.

3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий.
Лицензии:
-	номер 44М03/0005/Л от 18.08.2003, выдана Управлением природных ресурсов и охраны окружающей среды МПР России по Костромской области на осуществление деятельности по обращению с опасными отходами 18.08.2003, срок действия  до 18.08.2008;
-	номер КОС-00270-ВЭ от 18.11.1992, выдана Администрацией г. Костромы на эксплуатацию водоносного остерско-московского водноледникового горизонта для хозяйственно-питьевого водоснабжения предприятия и поселка Красная Байдарка г. Костромы, срок действия до 01.01.2010;
-	номер ГС-1-44-02-27-0-44-1006945-000376-1 от 16.09.2003, выдана Государственным комитетом РФ по строительству и жилищно-коммунальному комплексу на строительство зданий и сооружений 1 и 2 уровней ответственности в соответствии с Госстандартом, срок действия до 16.09.2008;
-	номер КОС-53193-ВЭ от 24.09.2003, выдана Администрацией г. Костромы, Постановление от 18.01.2001 №153 на пользование недрами, срок действия до 01.01.2020;
-	номер ГСС-44-010742 от 17.03.2004, выдана Костромским областным отделением Российской транспортной инспекции на перевозку грузов автотранспортом по территории РФ, срок действия до 17.03.2009;
-	номер Д 0003283 от 20.05.2004, выдана Министерством энергетики РФ на осуществление деятельности по эксплуатации электрических сетей , срок действия до 19.05.2009.
-	номер 016005 от 18.08.2004, выдана   Управлением  природных ресурсов и охраны окружающей среды  МПР России по Костромской области на осуществление деятельности с опасными отходами, срок действия до 18.08.2008,
-	номер КОС 53193 ВЭ от 24.10.2003 , выдана   Управлением  природных ресурсов и охраны окружающей среды  МПР России по Костромской области на добычу пресных подземных вод для хозяйственно-питьевого водоснабжения предприятия и населения, срок действия  до 01.01.2020;
-	номер 33-ЭВ-000815 (СК) от 14.09.2004, выдана Управлением Верхне-Волжского округа по технологическому и экологическому надзору на эксплуатацию взрывоопасных производственных объектов, срок действия до 14.09.2009;
-	 номер КОС 00226 ТРЭИО от 29.08.2004, выдана Управлением  природных ресурсов и охраны окружающей среды  МПР России по Костромской области на пользование участком р. Волга для забора воды на производственные нужды .
Относительно продления срока действия лицензии в отношении использования природных ресурсов  прогноз благоприятный.

3.2.6. Совместная деятельность эмитента
Совместной деятельности ОАО «Калориферный завод» не ведет.

3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными инвестиционными фондами, страховыми или кредитными организациями, ипотечными агентами.

ОАО «Калориферный завод»  не является акционерным инвестиционным фондом, страховой организацией, кредитной организацией, ипотечным агентом.

3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых.
ОАО «Калориферный завод» не является предприятием, основной деятельностью которого является добыча полезных ископаемых.

3.2.9. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи.
ОАО «Калориферный завод» не является предприятием, основной деятельностью которого является оказание услуг связи.  

3.3. Планы будущей деятельности эмитента
 Основными целями ОАО «Калориферный завод» на 2007 год являются:
- получение прибыли от сбыта основной продукции и других видов услуг;
     - улучшение технического состояния основных средств.
На предприятии ежегодно разрабатывается план технического развития, в котором указываются мероприятия по разработке новых видов продукции, модернизации оборудования: разработка технической документации на тягодутьевые машины, на калориферы на базе термосифонов, освоение выпуска радиаторов рулевого управления,  совершенствование накатки на трубах различного диаметра и монометаллических элементов, разработка технологии накатки трапециедальных и метрических резьб, модернизация стана для горячей прокатки прутков и др.

3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.
В промышленных, банковских, финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях Общество не участвует.

3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента.
Дочерних и зависимых хозяйственных обществ ОАО «Калориферный завод» не имеет.

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента.

3.6.1. Основные средства
 В течение последних 5 финансовых лет переоценка основных фондов не производилась.
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года.

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента

4.1. Результаты финансово - хозяйственной деятельности эмитента

4.1.1.Прибыль и убытки.
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года.

 4.1.2.  Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности.
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года.

4.2. Ликвидность эмитента,  достаточность капитала и оборотных средств.
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года.

4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента

4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года.
 4.3.2. Финансовые вложения эмитента
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года.

Информация о созданных резервах под обесценение ценных бумаг: резерв под обесценение ценных бумаг не создается.

Учет финансовых вложений осуществляется в соответствии с российскими стандартами бухгалтерского учета (Положение по бухгалтерскому учету «Учет финансовых вложений» ПБУ 19/02, утвержденное приказом Минфина РФ от 10.12.2002 года №126н).

Величина потенциальных убытков, связанных с банкротством организаций (предприятий), в которые были произведены инвестиции, не превышает вклада в уставный капитал ООО «МСК «Источник».
Информация об убытках в оценке Эмитента по финансовым вложениям, отраженным в бухгалтерской отчетности Эмитента за период с начала отчетного года до даты окончания отчетного квартала:  убытки не имели места.

4.3.3. Нематериальные активы эмитента
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года.

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Общество имеет :
1.«Свидетельство на товарный знак/знак обслуживания», выданный Комитетом Российской Федерации по патентам и товарным знакам № 143266 от 28.06.года, срок действия до 31.08.2013 года, приоритет товарного знака 31.08.1993 года;
1.	«Свидетельство на товарный знак/знак обслуживания», выданный Федеральной службой Российской Федерации по интеллектуальной собственности, патентам и товарным знакам, №270841 от 24.06.2004 года, срок действия до 08.07.2013 года, приоритет товарного знака 08.07.2003 года. 

Также ОАО «Калориферный завод» имеет патенты на полезную  модель «Секция оребренная змеевиковая», «Способ винтовой прокатки ребристых труб». Срок действия патента истекает 25 марта 2008 г.
  Факторы риска, связанные с возможностью истечения сроков действия основных для эмитента патентов, лицензий на использование товарных знаков, незначительна, так как эмитентом строго соблюдаются сроки возобновления действия патентов и лицензий.

4.5.Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента.
Общие тенденции в отрасли:
В центральной части России на сегодняшний день проживает более 40% населения страны, сосредоточено более 45% промышленного потенциала и около 50% сельскохозяйственного производства России. После спада производства и масштабной неплатежеспособности, продолжающихся до 1999 года в России, наметились общие тенденции к оживлению экономики. Подъем отечественной промышленности сказывался и на улучшении ситуации в машиностроительной  отрасли.
4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента.
ОАО «Калориферный завод» крупнейшее и ведущее предприятие России по производству оборудования, применяемого для отопления, вентиляции, кондиционирования воздуха, энергосбережения, сушки в помещениях промышленного, сельскохозяйственного и иного назначения.  В период с 1999 года отмечались  положительные тенденции роста объемов калориферов и других теплообменников. Средства массовой информации констатировали об улучшении финансового состояния предприятий машиностроения, увеличении доли прибыльных предприятий. Дальнейшее развитие общества связано с капитальными вложениями, тенденцией сохранения достигнутых объемов производства и продаж основной продукции, а также с уменьшением затрат, снижением себестоимости и дальнейшего повышения качества продукции.
Тенденции развития ОАО «Калориферный завод»»:
-	освоение выпуска оборудования для приточно-вентиляционных систем , дымососов и дутьевых машин;
-	освоение производства теплообменных секций АВО и аналогичных аппаратов;
-	расширение дилерской сети в странах СНГ;
-	создание филиалов по производству стандартных теплообменников в регионах, занятых конкурентами;
-	участие в выставках в странах дальнего и ближнего зарубежья;
-	увеличение объемов реализованной продукции на 40%;
-	снижение удельных энергозатрат на продукцию на 10%;
-	обновление основных средств, создание фонда реновации в объеме 30% от прибыли.
4.5.2. Конкуренты эмитента.
Сведения об основных конкурентах по Российской Федерации указаны в п. 3.2.5.

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента.

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента.

Высший орган управления Обществом  -  общее собрание акционеров.
Один раз в год Общество проводит общее собрание акционеров. Проводимые помимо годового,  общие собрания акционеров являются внеочередными.
Общее руководство Обществом осуществляет совет директоров  за исключением
решения вопросов, отнесенных настоящим уставом к исключительной компетенции общего собрания акционеров.
Исполнительным органом Общества является генеральный директор.
В случае ликвидации Общества - ликвидационная комиссия.
5.1.1. Годовое общее собрание акционеров должно быть проведено в период с 1 марта по 30 июня в год, следующий за отчетным финансовым годом. Точная дата проведения каждого общего годового собрания акционеров определяется по решению совета директоров Общества. На годовом общем собрании акционеров должны решаться вопросы:
-	об избрании совета директоров Общества;
-	об избрании ревизионной комиссии Общества;
-	об утверждении аудитора Общества;
-	об утверждении годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества;
-	 распределение прибыли Общества, в том числе выплата (объявление ) дивидендов, за исключением прибыли, распределенной в качестве дивидендов по результатам 1 квартала, полугодия, 9 месяцев финансового года и убытков Общества по результатам финансового года;
-	иные вопросы, отнесенные к компетенции общего собрания акционеров.
К компетенции общего собрания акционеров эмитента в соответствии с его уставом относятся следующие вопросы:
1.	Внесение изменений и дополнений в устав Общества или утверждение устава Общества  в новой редакции.
2.	Реорганизация Общества.
3.	Ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии, утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов.
4.	Определение количественного состава совета директоров , избрание его элементов и досрочное прекращение полномочий .
5.	Определение предельного количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями.
6.	Увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций  или путем размещения дополнительных акций.
7.	Уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций , приобретения Обществом части акций в целях сокращения их общего количества или погашения неполностью оплаченных акций в случаях, установленных ФЗ «Об акционерных обществах».
8.	Избрание генерального директора Общества, досрочное прекращение его полномочий.
9.	Избрание членов ревизионной комиссии Общества и досрочное прекращение их полномочий.
10.	Утверждение аудитора Общества.
11.	Утверждение годовых отчетов , годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках, распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков Общества по результатам финансового года.
12.	Утверждение «Положения о порядке подготовки и ведения общего собрания акционеров, определение порядка ведения собрания», утверждение положений о совете директоров и генеральном директоре Общества.
13.	Избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий.
14.	Принятие решений о консолидации и дроблении акций.
15.	Принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных ст. 83 ФЗ «Об акционерных обществах» (сделки, в совершении которых имеется заинтересованность).
16.	Принятие решений об одобрении крупных сделок в случаях, предусмотренных ст. 79 ФЗ «Об акционерных обществах».
17.	Приобретение и выкуп Обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах».
18.	Принятие решений об участии Общества в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах и иных объединениях коммерческих организаций.
19.	Утверждения внутренних документов , регулирующих деятельность органов Общества. 
20.	Общее собрание акционеров вправе решать и другие вопросы, если их решение отнесено к компетенции общего собрания настоящим уставом и ФЗ «Об акционерных обществах»

5.1.2. Компетенция совета директоров эмитента в соответствии с его уставом.
Совет директоров осуществляет общее руководство деятельностью Общества за исключением решения вопросов , отнесенных уставом АО и ФЗ «Об акционерных обществах» к компетенции общего собрания акционеров.
К компетенции совета директоров Общества относятся следующие вопросы:
1.	Определение приоритетных направлений деятельности Общества.
2.	Созыв годового и внеочередного собрания акционеров за исключением случаев, предусмотренных п.8 ст. 55 ФЗ «Об акционерных обществах».
3.	Утверждение повестки дня общего собрания акционеров.
4.	Определение даты составления списка акционеров, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, отнесенные к компетенции совета директоров в соответствии с положениями главы 7 ФЗ «Об акционерных обществах» и связанные с подготовкой и проведением общего годового собрания акционеров.
5.	Размещение Обществом  облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах».
 Определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения  и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах».
6.	Приобретение размещенных Обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных настоящим уставом и ФЗ  «Об акционерных обществах».
7.	Рекомендации по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии Общества вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг аудитора.
8.	Рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты.
9.	Использование резервного и иных фондов Общества.
10.	Утверждение внутренних и иных документов Общества, за исключением внутренних документов, утверждение которых отнесено ФЗ «Об акционерных Обществах» к компетенции общего собрания акционеров, а также иных внутренних документов Общества, утверждение которых отнесено уставом Общества к компетенции исполнительных органов Общества.
11.	Создание филиалов и открытие представительств Общества и его ликвидация.
12.	Одобрение крупных сделок в случаях, предусмотренных главой Х ФЗ «Об акционерных обществах».
13.	Одобрение сделок в случаях, предусмотренных главой XI ФЗ «Об акционерных обществах».
14.	Утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним.
15.	Предоставление на утверждение общего собрания акционеров годовой отчет и баланс Общества.
16.	Иные вопросы, предусмотренные настоящим уставом и ФЗ «Об акционерных Обществах».
Вопросы, отнесенные к компетенции совета директоров Общества, не могут быть переданы на решение исполнительному органу Общества.
   Общее собрание акционеров правомочно (имеет кворум) , если на момент окончания регистрации для участия в общем собрании акционеров зарегистрировались акционеры (их представители), обладающие в совокупности более чем половиной голосов размещенных голосующих акций Общества, если ФЗ «Об акционерных обществах» не предусмотрено иное.
Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):

Руководство текущей деятельностью Общества осуществляется исполнительным органом Общества – генеральным директором, который подотчетен совету директоров и общему собранию акционеров.

К компетенции генерального директора Общества относится:
1.	Обеспечение выполнение решений общего годового собрания акционеров.
2.	Распоряжение имуществом Общества в пределах, установленных настоящим уставом и действующим законодательством.
3.	Утверждение правил, процедур и других внутренних документов Общества, определение организационной структуры Общества, за исключением документов, утверждаемых общим собранием акционеров и советом директоров.
4.	Утверждение штатного расписания Общества, филиалов и представительств.
5.	Принятие на работу и увольнение с работы сотрудников, в том числе назначение и увольнение своих заместителей, главного бухгалтера, руководителей подразделений, филиалов и представительств.
6.	В порядке, установленном законодательством, настоящим уставом и общим собранием акционеров, поощрение работников общества, а также наложение  на них взыскание.
7.	Открытие в банках расчетных, валютных и других счетов Общества, заключение договоров и совершение иных сделок.
8.	Утверждение договорных цен на продукцию и тарифов на услуги.
9.	Организация бухгалтерского учета и отчетности.
10.	Обеспечение подготовки и проведения Общих собраний акционеров.
11.	Решение других вопросов текущей деятельности Общества.

    За отчетный период  в устав Общества не были внесены  изменения .
Действующая редакция устава  открытого акционерного общества  «Калориферный завод» и внутренних документов, регулирующих деятельность органов эмитента размещены на официальном сайте Общества – kkzplant@kosnet.ru

Кодекс корпоративного поведения, документы аналогичного содержания не разработаны.

5.2.Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента.

5.2.1.Члены совета директоров (наблюдательного совета) эмитента.

Председатель Совета директоров: Лядухин Владимир Иванович

Год рождения: 1948
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 – настоящее время
Организация: ОАО «Калориферный завод», г. Кострома                                      
Сфера деятельности: производство теплообменных устройств, промышленного холодильного оборудования и оборудования для кондиционирования воздуха.
Должность: главный инженер.

Доля в уставном капитале эмитента: 4,4%       
Доля обыкновенных акций: 4,98% 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за    финансово – хозяйственной деятельностью эмитента нет.

Члены совета директоров:

Журавлев Юрий Витальевич
Год рождения: 1948
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:

Период: 1999 - наст. время
Организация: ОАО «Калориферный завод»
Сфера деятельности: производство теплообменных устройств, промышленного холодильного оборудования, оборудования для кондиционирования воздуха.
Должность: генеральный директор.

Доля в уставном капитале эмитента: 51,6%       
Доля обыкновенных акций: 67,28% 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственные вязи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово – хозяйственной деятельностью эмитента: является сыном Московкиной Елизаветы Яковлевны, члена совета директоров.

Архипова Елена Михайловна   
Год рождения: 1950
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: 1996 – 2001       
Организация: ОАО «Калориферный завод»                      
Сфера деятельности: производство теплообменных устройств, промышленного холодильного оборудования, оборудования для кондиционирования воздуха.
Должность: юрисконсульт.

Период: 2000 – наст. время
Организация: ОАО «Калориферный завод»                 
Сфера деятельности: производство теплообменных устройств, промышленного холодильного оборудования, оборудования для кондиционирования воздуха.
Должность: начальник отдела сбыта.

Доля в уставном капитале эмитента: 0,02%        
Доля обыкновенных акций: 0% 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово – хозяйственной деятельностью эмитента нет.

Московкина Елизавета Яковлевна
Год рождения: 1923
Образование: среднее специальное

Должности за последние 5 лет:
Период 1999  - наст. время
Пенсионер.

Доля в уставном капитале эмитента: 0,33%   
Доля обыкновенных акций: 0% 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово – хозяйственной деятельностью эмитента: является матерью Журавлева Юрия Витальевича, члена совета директоров.

Поленович Сергей Васильевич   
Год рождения: 1950
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 – наст. время
Организация: ОАО «Калориферный завод».                        
Сфера деятельности: производство теплообменных устройств, холодильного оборудования, оборудования для кондиционирования воздуха.
Должность: помощник директора. 

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет.
Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово – хозяйственной деятельностью эмитента нет.

Куколевский Александр Евгеньевич           
Год рождения: 1958
Образование: высшее

Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 – наст. время
Организация:  ОАО «Калориферный завод».

Сфера деятельности: производство теплообменных устройств, холодильного оборудования, оборудования для кондиционирования воздуха.
Должность: старший мастер паросилового хозяйства.

Доля в уставном капитале эмитента: 0,05%        
Доля обыкновенных акций: 0% 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово – хозяйственной деятельностью эмитента нет.

Смуров Евгений  Владимирович
Год рождения: 1962
Образование: среднее техническое
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 - наст. время
Организация: ОАО «Калориферный завод».
Сфера деятельности: производство теплообменных устройств , холодильного оборудования, оборудования для кондиционирования воздуха.
Должность: слесаль-элетромонтажник.

Доля в уставном капитале эмитента: 0,01%
Доля обыкновенных акций: 0% 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и органов контроля за финансово – хозяйственной деятельностью эмитента нет.
5.2.2.Единоличный орган управления эмитента.
Единоличный орган управления эмитента .

Журавлев Юрий Витальевич, член совета директоров.
Информация указана в п. 5.2. (см. выше)
По отношению ко всем вышеперечисленным лицам верно утверждение: отсутствие привлечений к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности  (наличие судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти; лица не состояли в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве, и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством РФ о несостоятельности (банкротстве).
5.3.Сведения о размере вознаграждения , льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента.

ФИО члена совета директоров	2006 год: вознаграждение, руб., в т. ч. зарплата, премии, комиссионные, компенсации, др. имущественные представления, т. руб.	4 квартал 2007 года: вознаграждение, руб, в т. ч. зарплата, премия, комиссионные, компенсации, др. имущественные представления.	
Лядухин В. И.	648,94	141,671	
Московкина Е. Я.	170,394	44,404	
Журавлев Ю. В.	1385,174	165,265	
Смуров Е. В.	299,475	79,625	
Архипова Е. М.	409,110	104,521	
Поленович С. В.	346,117	93,871	
Куколевский А. Е.	340,684	96,638	

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.
5.4.1. Согласно уставу  для контроля над финансово-хозяйственной деятельностью общее собрание акционеров избирает ревизионную комиссию  в количестве 5 человек. Информация согласно устава:
      1.  Срок полномочий ревизионной комиссии 1 год.
2.	Компетенция и порядок деятельности ревизионной комиссии определяются законодательством , уставом Общества и положением о ревизионной комиссии, утверждаемым общим собранием акционеров.
3.	Члены ревизионной комиссии не могут одновременно занимать какие-либо должности в органах управления Обществом. Обязанности членов ревизионной комиссии могут выполнять акционеры (представители акционеров), а так же лица, не являющиеся акционерами Общества.
4.	Проверки (ревизии) финансово-хозяйственной деятельности осуществляются по итогам деятельности Общества за год, а также во всякое время  по собственной инициативе, решению общего собрания акционеров или по требованию акционера (акционеров), владеющего в совокупности не менее чем 10% голосующих акций.
5.	По решению общего годового собрания акционеров членам ревизионной комиссии в период исполнения ими своих обязанностей могут выплачиваться вознаграждения и (или) компенсироваться расходы, связанные с исполнением ими своих обязанностей. Размеры таких вознаграждений устанавливаются решением общего собрания акционеров.
6.	Член ревизионной комиссии вправе требовать от должностных лиц предоставления всех необходимых документов о финансово-хозяйственной деятельности и личных объяснений.
7.	Для проверки финансово-хозяйственной деятельности Общества общее собрание акционеров утверждает аудитора. Аудитором Общества может быть гражданин или аудиторская организация, обладающие соответствующей лицензией. Аудитор осуществляет проверку финансово-хозяйственной деятельности Общества в соответствии с правовыми актами РФ на основании заключаемого договора между аудитором и Обществом.
По итогам проверки аудитор составляет заключение.
8.	Достоверность данных, содержащихся в годовом отчете Общества, должна быть подтверждена ревизионной комиссией общества.
9.	Стоимость чистых активов Общества оценивается по данным бухгалтерского учета в порядке, устанавливаемом МФ РФ и федеральным органом исполнительной власти по рынку ЦБ.
10.	Если по окончании второго и каждого последующего финансового года в соответствии с годовым бухгалтерским балансом, предложенным для утверждения акционерам Общества, по результатам аудиторской проверки стоимость чистых активов Общества оказывается меньше его уставного капитала, , Общество обязано объявить об уменьшении его уставного капитала до величины, не превышающей стоимости его чистых активов.
11.	Если по окончании второго и каждого последующего финансового года в соответствии с годовым бухгалтерским балансом, предложенным для утверждения акционерам Общества , или результатами аудиторской проверки стоимость чистых активов Общества оказывается меньше величины уставного капитала, Общество обязано принять решение о своей ликвидации.
12.	Если в случаях, предусмотренных п. 10.12 и 13.13 настоящей статьи, Общество в разумный срок не примет решение об уменьшении своего уставного капитала или о ликвидации, кредиторы вправе потребовать от Общества досрочного прекращения или исполнения обязательств и возмещения им убытков. В этих случаях орган, осуществляющий государственную регистрацию юридических лиц вправе предъявить в суд требование о ликвидации Общества.
5.4.2. В систему внутреннего контроля за финансово-хозяйственной деятельностью предприятия входит служба внутреннего аудита. Приказом по заводу №197 от 29.06.2004 года « О создании системы менеджмента качества ОАО «Калориферный завод» определены мероприятия по созданию этой системы, соответствующей стандартам ИСО 9000, назначен представитель руководства ОАО «КЗ» по СМК заместитель генерального директора М. Л. Ровинский.
Приказом по заводу №210 от 16.07.2004 года в соответствии с требованиями ГОСТ Р ИСО 9001-2001, в целях координации работ по внедрению, методическому руководству, контролю за осуществлением поддержания в рабочем состоянии процессов системы менеджмента качества создана служба качества. Срок работы – постоянный. 
Главным аудитором СМК на предприятии является руководитель службы качества (внутреннего аудита) – Козлов Валерий Николаевич.
Заместитель – Шипов Владимир Васильевич.
Внутренние аудиторы: Веснин А. И., Травкин С. Ю., Донецков В. Л., Печерская О. В.,  Горева М. И..
Основные функции службы качества определены в «Методических указаниях МУ 8.1 «Внутренний аудит»:
-	подтверждение соответствия деятельности и ее результатов установленным в МУ и инструкциях требованиям;
-	выявление несоответствий, анализ и устранение причин этих несоответствий;
-	предотвращение появления этих причин;
-подтверждение выполнения корректирующих действий;
-	установление степени понимания персоналом целей, задач в области качества продукции;
-	определение дальнейшего улучшения СМК.
В ноябре 2007 года был проведен третий инспекционный аудит на соответствие системы менеджмента качества ОАО «Калориферный завод» требованиям международного стандарта ИСО 9001:2000. По данному стандарту команда аудиторов рекомендовала DQS:ИСО 9001:2000 продлить действие сертификата. В результате аудита было выявлено, что корректирующие действия предыдущих экспертиз были эффективно выполнены, система менеджмента качества АОА «Калориферный завод» выполняет требования стандарта, документация системы предприятия полностью соответствует требованиям стандарта.  
-	Заказчиком внутренних аудитов является руководство предприятия согласно МУ 5.1 «Анализ СМК со стороны руководства».
Документа, регулирующего отношения внутренних и внешнего аудитора, нет.
Документа, устанавливающего правила по предотвращению использования служебной информации, нет.
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.
Члены ревизионной комиссии ОАО «Калориферный завод»:
1.	Тренова Нина Сулеймановна
-	год рождения 1968
-	образование высшее
-	должности: 1999-наст. время  - инженер по организации и нормированию труда
                                                            в инструментальном участке
-	доля в уставном капитале ОАО «КЗ»: 0,3%
                                                         - привилегированные акции 25 шт.
                                                        - обыкновенные акции 0  шт
-	дочерних и зависимых обществ нет.
-	родственные связи с другими членами ревизионной комиссии , членами совета директоров, генеральным директором отсутствуют.
2.	Ферапонтова Галина Алексеевна
-	год рождения 1952
-	образование высшее
-	должности: 1999-2002 год - инженер по подготовке кадров  ОАО «КЗ»          
                           2003-наст время- старший инспектор отдела кадров  ОАО «КЗ»    
-	доля в уставном капитале ОАО «КЗ»: 0,1%
                                                         - привилегированные акции 45 шт.
•	обыкновенные акции 0  шт
- дочерних и зависимых обществ нет.
-	родственные связи с другими членами ревизионной комиссии , членами совета директоров, генеральным директором отсутствуют.
3.	Козлов Валерий Николаевич    
-	год рождения 1944
-	образование высшее
-	должности: 1999-наст время- старший мастер  ЦПК  ОАО «КЗ»    
-	доля в уставном капитале ОАО «КЗ»: 0,1%
                                                         - привилегированные акции 50 шт.
                                                        - обыкновенные акции 3  шт
-	дочерних и зависимых обществ нет.
-	родственные связи с другими членами ревизионной комиссии , членами совета директоров, генеральным директором отсутствуют.
4.Шипов Владимир Васильевич   
-	год рождения 1948
-	образование высшее
-	должности: 1999-наст время- начальник ОТК  ОАО «КЗ»    
-	доля в уставном капитале ОАО «КЗ»: 0,1%
                                                         - привилегированные акции 110 шт.
                                                        - обыкновенные акции 0  шт.
-	дочерних и зависимых обществ нет.
-	родственные связи с другими членами ревизионной комиссии, членами совета директоров, генеральным директором отсутствуют.
5.Редькина Нина Васильевна   
-	год рождения 1963
-	образование высшее
-	должности: 1999-наст время- бухгалтер финансового отдела
-	доля в уставном капитале ОАО «КЗ»: 0,018%
                                                         - привилегированные акции 15 шт.
                                                        - обыкновенные акции 0  шт.
-	дочерних и зависимых обществ нет.
-	родственные связи с другими членами ревизионной комиссии, членами совета директоров, генеральным директором отсутствуют.
По отношению ко всем вышеперечисленным лицам верно утверждение: отсутствие привлечений к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности  (наличие судимости)
за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти; лица не состояли в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве, и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством РФ о несостоятельности (банкротстве).

5.6.Сведения о размере вознаграждения, льгот и /или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Суммарный размер вознаграждений, выплаченных всех лицам, перечисленным в пунктах 5.5. за отчетный период:

ФИО члена ревизионной комиссии	2006 год: вознаграждение, руб., в т. ч. зарплата, премии, комиссионные, компенсации, др. имущественные представления, т. руб.	4 квартал 2007 года: вознаграждение, руб, в т. ч. зарплата, премия, комиссионные, компенсации, др. имущественные представления.	
Тренова Н. С.	112,961	27,734	
Ферапонтова Г. А.	141,159	40,165	
Козлов В. Н.	150,321	32,871	
Редькина Н. В. 	161,395	39,149	
Шипов В. В.    	228,890	54,324	

5.7.Данные о численности  и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников ( работников) эмитента.
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года.

5.8. Сведения о любых обстоятельствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности  их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента.
Таких соглашений и обязательств нет.

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении  которых имелась заинтересованность.

6.1.Сведения  об общем количестве акционеров ( участников) эмитента.

Общее количество участников эмитента на дату окончания  отчетного квартала -  913 чел., номинальных держателей нет, юридических лиц нет.

6.2.Сведения об участниках (акционерах),владеющих не менее чем 5 %  его уставного капитала или не менее чем 5 % его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций.

Сведения о лицах, владеющих 5 и более %  обыкновенных акций, изложены в пункте 6.5.

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале эмитента, наличие специального права ("золотой акции").
Доля уставного капитала эмитента, находящаяся в государственной (муниципальной) собственности: 0%

Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом (''золотой акции''):
не предусмотрено.

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента.

       Уставом эмитента не предусмотрены ограничения количества акций, принадлежащих одному акционеру.
       Законодательством Российской Федерации не установлены ограничения на долю участия иностранных лиц в уставном капитале эмитента. 
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного ) капитала ( паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций.

Изменений в составе лиц, указанных выше, в 4 квартале 2007 года по сравнению с 3 кварталом 2007 года не было.
Список лиц, владеющих 5 и более процентами уставного капитала, 5 и более процентами обыкновенных акций Общества.
Подробная расшифровка граф таблицы:
1.	Фамилия, имя отчество или наименование юридического лица.
2.	Дата составления списка акционеров, имеющих право на участие в общем собрании акционеров.
3.	Количество обыкновенных акций, принадлежащих указанному лицу на дату составления списка акционеров, имеющих право на участие в общем собрании акционеров.
4.	% от количества обыкновенных акций.
5.	% от уставного капитала.
Общее количество акций 81000 штук, в том числе:
-	привилегированных типа А 20250 штук,
-	обыкновенных 60750 штук.

                 ФИО	Дата составления списка	Кол-во обыкн.
 Акций	% от кол-ва
обыкн. 
Акций	% от 
уст. 
Капитала	
1	2	3	4	5	
2001 год
1.	Гришина Наталья Михайловна
2.	Гришина Юлия Владимировна
3.	Журавлев Юрий Витальевич
4.	Лядухин Владимир Иванович
5.	Смирнов Андрей Валерьевич
6.	Соколов Александр Владимирович  
7.	ЗАО «Волжская инвестиционная компания», г. Кострома	09.04.2001

5000

4000

11898

3237

11655

10120

7243	

8,2

6,6

19,5

5,3

19,1

16,6

11,9	

6,2

4,9

14,9

4,1

14,4

12,7

8,9	
2002 год
1.	Гришина Юлия Владимировна
2.	Журавлев Юрий Витальевич
3.	Смирнов Андрей Валерьевич
4.	Соколова Наталья Михайловна
5.	ЗАО «Волжская инвестиционная компания», г. Кострома	05.04.2002	

4000

11898

11655

5000

7243	

6,6

19,6

19,1

8,2

11,9	

5,2

15,1

14,4

6,2

8,9	
2003 год
1.	Гришина Юлия Владимировна
2.	Журавлев Юрий Витальевич
3.	Лядухин Владимир Иванович
4.	Соколов Александр Владимирович
5.	Соколова Наталья Михайловна	06.03.2003	

4000

30808

3237

12120

5000	

6,6

50,7

5,3

16,6

8,2	

5,2

38,5

4,3

12,6

6,2	

2004 год
1.	Журавлев Серей Юрьевич
2.	Журавлев Юрий Витальевич
3.	Молякова Юлия Владимировна	09.03.2004	

10100

10608

4000	

16,6  

17,4

6,5	

12,5

13,2

5,2	
2005 год
1.	Журавлев Сергей
     Юрьевич
2.	Журавлев Юрий         Витальевич
	21.03.2005	     

10126

40847	

16,6

67,2	

12,57

51,52	
 2006 год
1.	Журавлев Сергей 
Юрьевич
2.	Журавлев Юрий
       Витальевич	23.03.2006	
10126

40847	
16,6

67,2
	
12,57

51,52
	
1 квартал 2007 года
1.Журавлев Сергей 
Юрьевич
            2 Журавлев Юрий
       Витальевич	23.03.2006	
10126

40847	
16,6

67,2	
12,57

51,52
	
2 квартал 2007 года
1.	Журавлев Сергей
            Юрьевич
2	Журавлев Юрий 
     Витальевич	28.04.2007	10126

40847	16,6

67,2	12,57

51,52	
3 квартал 2007 года
      1. Журавлев Сергей
            Юрьевич
3.	Журавлев Юрий 
     Витальевич	28.04.2007	10126

40847	16,6

67,2	12,57

51,52	
4 квартал 2007 года
      1. Журавлев Сергей
            Юрьевич
4.	Журавлев Юрий 
     Витальевич	28.04.2007	10126

40871	16,6

67,28	12,57

51,6	

6.6.Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении  которых имелась заинтересованность.
В четвертом  квартале таких сделок не было.
 
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности 
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года.

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1.	Годовая бухгалтерская отчетность эмитента 
В этом периоде не предоставляется. 
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года. 
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность Эмитента за последний завершенный отчетный квартал
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года.

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность Эмитента за последний завершенный финансовый год.
Эмитент не составляет сводную консолидированную бухгалтерскую отчетность в виду отсутствия дочерних, зависимых обществ. 

7.4. Сведения об учетной политике эмитента.
            Учетная политика эмитента по бухгалтерскому учету на 2007 год определена приказом №184 от 2007 года.
Бухгалтерский учет ведется в соответствии с законом «О бухгалтерском учете», «Положением по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в РФ», «положениями по бухгалтерскому учету», планом счетов финансово-хозяйственной деятельности организации и инструкцией по его применению, уставом Общества.  
Методические, организационные и отдельные технические способы ведения бухучета оформляются приказами, распоряжениями генерального директора. Бухучет ведется бухгалтерией завода , используя план счетов. Инвентаризация материально-производственных запасов , готовой продукции, товаров, обязательств, расчетов и др. статей баланса, кроме основных средств, производится 1 раз в году  перед составлением годового отчета. Основные средства инвентаризируются 1 раз в 3 года перед составлением годового отчета. 
              Учетная политика для целей налогообложения на 2006 год определена приказом №2 от 10 января 2006 года. В нем определены способы определения налоговой базы, порядок определения налога на добавленную стоимость, налога на имущество, единого налога на вмененный доход, единого социального налога, налога на прибыль и др. необходимая информация.
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж.
Данные будут приведены в отчете за 1 квартал 2008 года. 
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года 
Общая стоимость недвижимого имущества на 31.12.2007 г:. 41006,1   т. руб. 
Величина начисленной амортизации на 31.12.2007 г. :    41599,2 т. руб.
Оценка недвижимого имущества в течение 2006 года и 4 квартала 2007 года  не производилась. 
Изменений в  составе недвижимого имущества Эмитента,  приобретения или выбытия по любым основаниям любого иного имущества Эмитента,  балансовая стоимость которого  превышала бы 5 процентов балансовой стоимости активов Эмитента на дату выбытия (приобретения),  а также иных существенных для Эмитента изменений за период после даты окончания последнего завершенного финансового года до даты окончания отчетного квартала не произошло.

7.7. Сведения об участии эмитента  в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
Участия в судебных процессах, могущих существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности Общества эмитент не принимал.

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах.

8.1. Дополнительные сведения об эмитенте.

8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала ( паевого фонда) эмитента.
Размер уставного капитала эмитента (руб.): 1 620 000     

Разбивка уставного капитала по категориям акций:

Обыкновенные акции:
Количество: 60750
Общая номинальная стоимость (руб.): 1215000    
Доля в уставном капитале: 75 %
Привилегированные акции:
Количество: 20250
Общая номинальная стоимость (руб.): 405000
Доля в уставном капитале: 25 %

Акции эмитента не обращаются за пределами Российской Федерации.

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного ( складочного) капитала (паевого фонда) эмитента.

        За последние 5 лет (период с 2002 по 2007 год) и за отчетный период текущего года изменение уставного капитала не имело места.

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента.

            В соответствии с уставом  ОАО «Калориферный завод» на предприятии формируется резервный фонд в размере 5% от уставного капитала Общества путем обязательных ежегодных отчислений до достижения им размера, установленного уставом Общества. Размер ежегодных отчислений предусматривается уставом , но не может быть меньше 5% от чистой прибыли до достижения размера , установленного уставом Общества.
Размер фонда в денежном выражении на 31.12.2007- 243 т. руб., в % от уставного капитала – 15 %.
Размер отчислений в фонд в течение отчетного периода – 0 т. руб.
Размер средств, использованных в течение отчетного периода – не использовались.

В течение 5 предыдущих завершенных финансовых лет информация о резервном фонде не изменялась. 
Иные фонды, формируемые за счет чистой прибыли Эмитента, в отчетном периоде не создавались.

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания ( заседания) высшего органа управления эмитента.

Высшим органом управления общества является Общее собрание акционеров общества.

Порядок уведомления акционеров о проведении собрания высшего органа управления эмитента: 
           Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее, чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества не позднее чем за 30 дней до даты дня его проведения. В случае, если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов совета директоров общества, которые должны избираться кумулятивным голосованием, сообщение о проведении внеочередного общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 50 дней до даты его проведения.
           В указанные сроки сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть направлено каждому акционеру, владеющему более 5% голосующих акций Общества, заказным письмом, или вручено каждому из указанных лиц под роспись. Сообщение о проведении собрания акционеров должно быть также опубликовано в газете «Северная правда». 

Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания высшего органа управления эмитента:
           Решение о созыве внеочередных общих собраний акционеров принимает совет директоров Общества. Совет директоров утверждает повестку дня и организует подготовку к проведению общих собраний акционеров Общества. Совет директоров обязан известить акционеров о дате и месте проведения собрания, обеспечить ознакомление акционеров с документами и материалами, выносимыми на рассмотрение общего собрания  и осуществить другие необходимые действия.
           Внеочередные собрания проводятся по решению совета директоров общества на основании его собственной инициативы, требования ревизионной комиссии, аудитора Общества или акционера (акционеров), являющегося владельцем не менее чем 10% голосующих акций Общества на дату предъявления требования. Порядок и сроки проведения внеочередного собрания акционеров определяются ФЗ «Об акционерных обществах».
            Совет директоров не вправе вносить изменения в форму проведения и формулировки вопросов повестки дня внеочередного общего собрания акционеров Общества. 
Порядок определения даты проведения собрания высшего органа управления эмитента:
             Годовое общее собрание акционеров должно быть проведено в период с 1 марта по 30 июня в год, следующий за отчетным финансовым годом. Точная дата проведения каждого годового общего собрания акционеров определяется  по решению совета директоров Общества. 
 
Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания высшего органа управления эмитента, а так же порядок внесения таких предложений:
       В соответствии с уставом подготовка к проведению общего собрания акционеров , в том числе внеочередного и нового(повторного) собрания, осуществляется в порядке и в сроки, устанавливаемые ФЗ «Об акционерных обществах», настоящим уставом, а также Положением о порядке подготовки и ведения Общего собрания акционеров.
       Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров. 
Предложения о внесении вопросов в повестку дня годового общего собрания акционеров и предложение о выдвижении кандидатов в органы общества акционеров должны поступить в общество не позднее чем через 45 дней после окончания финансового года.
В случае, если предлагаемая повестка дня внеочередного Общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров, акционеры (акционер) Общества , являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций Общества , вправе предложить кандидатов для избрания в Совет директоров , число которых не может превышать количественный состав Совета директоров Общества. Такие предложения должны поступить в Общество не менее чем за 30 дней до даты проведения внеочередного Общего собрания акционеров. 
Предложение о внесении вопросов в повестку дня годового общего собрания акционеров и предложение о выдвижении кандидатов вносятся в письменной форме с указанием имени (наименования)  представивших их акционеров (акционера), количества и категории (типа) принадлежащих им акций и должны быть подписаны акционерами (акционером).
Предложение о внесении вопросов в повестку дня Общего собрания акционеров должно содержать формулировку каждого предлагаемого вопроса, а предложение о выдвижении  кандидатов – имя каждого предлагаемого кандидата, наименование органа, наименование органа, для избрания в который он предлагается. 

Лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемой для подготовки и проведения собрания высшего органа управления эмитента:

Информация (материалы), предоставляемая для подготовки и проведения общего собрания акционеров, в течение 20 дней, а в случае проведения общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, в течение 30 дней до проведения общего собрания акционеров должна быть доступна лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, для ознакомления в помещении исполнительного органа общества и иных местах, адреса которых указаны в сообщении о проведении общего собрания акционеров. Указанная информация (материалы) должна быть доступна лицам, принимающим участие в общем собрании акционеров, во время его проведения.
Общество обязано по требованию лица, имеющего право на участие в общем собрании акционеров, предоставить ему копии указанных документов. Плата, взимаемая обществом за предоставление данных копий, не может превышать затраты на их изготовление.

8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала ( паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций. 

Полное фирменное наименование: ООО «Медицинская страховая компания «Источник»
Краткое фирменное наименование: ООО «МСК»Источник»
Место нахождения: РФ, 156603 г. Кострома, Кинешемское шоссе, дом 4.
Почтовый адрес: РФ, 156603 г. Кострома, Кинешемское шоссе, дом 4.
Доля эмитента в уставном капитале данного лица: 19,53 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет
 Доля юридического лица в уставном капитале общества: такой доли нет

Совет директоров и коллегиальный исполнительный орган не сформированы, так как не предусмотрены  уставом ООО «МСК «Источник».

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом 
       Существенными считаются сделки (группы взаимосвязанных сделок), совершенные эмитентом, размер обязательств по которым составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период,  предшествующий дате совершения сделки.
В 4 квартале 2007 года  и за последние 5 завершенных финансовых лет существенных сделок Эмитентом совершено не было.

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах.

Кредитный рейтинг эмитенту и его ценным бумагам не присвоен.

8.2. Сведения о каждой категории ( типе) акций эмитента.

Порядковый номер выпуска: 1.
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 200 рублей

Количество ценных бумаг выпуска, находящихся в обращении: 60750 шт.
Общий объем выпуска: 12150000 рублей
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0 шт.

Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 08.09.1992
Регистрационный номер: 41-1п-2      
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы

Способ размещения: в соответствии с планом приватизации.                
Период размещения: c 03.12.1992 по 18.10.1994

Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 60750    

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 15.08.1996
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы

Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате  исполнения обязательств по опционам эмитента: нет.

Количество акций, находящихся на балансе эмитента: нет.

Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): 
нет

Порядковый номер выпуска: 2
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 20 
Количество ценных бумаг выпуска: 60750
Общий объем выпуска: 1215000
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 15.08.1996
Регистрационный номер: 41-1-00234   
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы
Способ размещения: распределение среди акционеров.                      
Период размещения: c 15.08.1996 по 19.09.1996
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 60750    
Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 09.10.1996
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы
Дополнительная информация: в связи с деноминацией, проведенной с 01.01.1998 года, номинальная стоимость акции стала 20 рублей.

Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате  исполнения обязательств по опционам эмитента: нет.
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: нет.
Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): 
нет

Права владельца акций данной категории (типа): в соответствии с Федеральным законом «Об акционерных обществах»
-	каждая обыкновенная акция предоставляет ее владельцу – акционеру одинаковый объем прав;
-	имеют право на участие в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции, на получение дивидендов, в случае ликвидации общества – право на получение части его имущества;
-	получать информацию о деятельности общества и знакомиться с бухгалтерскими и другими документами  в установленном Уставом порядке;
-	получать пропорционально имеющемуся количеству акций долю прибыли (дивиденды), подлежащую распределению среди акционеров;
-	получать в случае ликвидации общества часть имущества (или его денежный эквивалент) пропорционально количеству принадлежащих ему акций,
-	отчуждать принадлежащие им акции без согласия других акционеров и общества;
-	требовать и получать копии (выписки) протоколов и решений общего собрания, также копии решений других органов управления общества;

-	имеет другие права, предоставляемые акционерам настоящим уставом и действующим законодательством;
-	размер дивиденда по привилегированным акциям определяется, исходя из дивиденда, выплачиваемого по обыкновенным акциям финансовых результатов работы общества за год и устанавливается в размере 5% от суммы чистой прибыли общества за последний финансовый год за вычетом финансовых и штрафных санкций. При этом,  если сумма дивидендов , выплачиваемая обществом по каждой обыкновенной акции в определенном году, превышает сумму дивидендов по каждой привилегированной акции , размер дивиденда, выплачиваемого по последним, должен быть увеличен до размера  дивиденда, выплачиваемого по обыкновенным акциям. 
Порядковый номер выпуска:1.
Категория: привилегированные
Тип акций: типа А
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 200
Количество ценных бумаг выпуска: 20250
Общий объем выпуска: 4050000
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 08.09.1992
Регистрационный номер: 41-1п-2    
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы
Способ размещения: в соответствии с планом приватизации.              
Период размещения: c 03.12.1992 по 03.12.1992
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 20250  
Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 15.08.1996
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы
Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): 
Нет.
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате  исполнения обязательств по опционам эмитента: нет.
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: нет.

Порядковый номер выпуска: 2.
Категория: привилегированные
Тип акций: типа А
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 20

Количество ценных бумаг выпуска: 20250
Общий объем выпуска: 405000

Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 15.08.1996
Регистрационный номер: 41-1-00234  
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы
Способ размещения: распределение среди акционеров                       

Период размещения: c 15.08.1996 по 15.09.1996
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 20250  

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 09.10.1996
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы
Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): 
Нет.
Дополнительная информация: в связи с деноминацией, проведенной с 01.01.1998 года, номинальная стоимость акции стала 20 рублей.

Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате  исполнения обязательств по опционам эмитента: нет.
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: нет.
Права владельца акций данной категории (типа): 
-	не имеют права голоса на общем собрании акционеров, если иное не установлено Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
-	привилегированные акции общества предоставляют акционерам – их владельцам одинаковый объем прав и имеют одинаковую номинальную стоимость;
-	получать информацию о деятельности общества и знакомиться с бухгалтерскими и другими документами  в установленном Уставом порядке;
-	получать пропорционально имеющемуся количеству акций долю прибыли (дивиденды), подлежащую распределению среди акционеров;
-	получать в случае ликвидации общества часть имущества (или его денежный эквивалент) пропорционально количеству принадлежащих ему акций,
-	отчуждать принадлежащие им акции без согласия других акционеров и общества;
-	требовать и получать копии (выписки) протоколов и решений общего собрания, также копии решений других органов управления общества;
-	имеет другие права, предоставляемые акционерам настоящим уставом и действующим законодательством;
-	размер дивиденда по привилегированным акциям определяется, исходя из дивиденда, выплачиваемого по обыкновенным акциям, финансовых результатов работы общества за год и устанавливается в размере 5% от суммы чистой прибыли общества за последний финансовый год за вычетом финансовых и штрафных санкций. При этом,  если сумма дивидендов , выплачиваемая обществом по каждой обыкновенной акции в определенном году, превышает сумму дивидендов по каждой привилегированной акции , размер дивиденда, выплачиваемого по последним, должен быть увеличен до размера  дивиденда, выплачиваемого по обыкновенным акциям. 

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента: нет.

8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены  ( аннулированы): нет.

8.3.2. Сведения  о выпусках, ценные бумаги которых обращаются.

Информация указывалась в п. 8.2.
Дополнительно: 

Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска ценных бумаг ОАО «Калориферный завод»: 09.10.1996 года.
Регистрирующий орган: Финансовое управление при Администрации г. Кострома.
Централизованное хранение ценных бумаг не предусмотрено.
Конвертация акций не предусмотрена уставом.
Ценные бумаги не являются облигациями, облигациями с обеспечением, опционами эмитента.
8.3.3. Сведения о выпусках , обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт):нет.
8.4. Сведения о лице ( лицах), предоставившем( предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска: нет.
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска: нет.
8.5.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием: нет.
8.6. Сведения об организации, осуществляющей учет прав на  эмиссионные ценные бумаги эмитента.
Регистратор: 
Наименование: Костромской филиал ОАО «Регистратор «Р.О.С.Т.»
Место нахождения: 156001 г. Кострома, ул. Комсомольская, дом 4,офис 40А.П
Почтовый адрес: 156001 г. Кострома, ул. Комсомольская, дом 4,офис 40А.П
Тел.: (4942) 31-02-05   
Факс: (4942) 31-02-05
Адрес электронной почты: 
Лицензия:
Номер лицензии: N 10-000-1-00264
Дата выдачи: 03.12.2002
Срок действия: не установлен
Орган, выдавший лицензию: Федеральная комиссия по рынку ценных бумаг России
Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 04.03.1997
Централизованное хранение эмиссионных ценных бумаг эмитента в отчетном квартале не осуществлялось.

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам.

1). Федеральный закон Российской Федерации «О валютном регулировании и валютном контроле» от 09.10.1992 г. №3615-1
2). Налоговый кодекс Российской Федерации
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным   и размещаемым эмиссионным  ценным бумагам.
Налогообложение доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам Эмитента регулируется Налоговым кодексом Российской Федерации  (далее - <НК>), а также иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, принятыми в соответствии с законодательством.

НАЛОГОВЫЕ СТАВКИ
	Вид налога на доход и ставки налога в зависимости от категории владельцев ценных бумаг, размещенных эмитентом 	
Вид дохода	Юридические лица	
	Резиденты	Нерезиденты		
Доходы от операций по реализации ценных бумаг, а также проценты по долговым  ценным бумагам эмитента	Налог на прибыль	
	24% (из которых: фед. бюджет – 5%;
бюджет субъекта – 17%; местный бюджет – 2%)	20%		
Доход в виде дивидендов	Налог на прибыль	
	6%	15%		

ПОРЯДОК НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ.
Вид налога – налог на доходы.
К доходам от источников в Российской Федерации относятся:
-	дивиденды и проценты, полученные от российской организации, а также проценты, полученные от российских индивидуальных предпринимателей и (или) иностранной организации в связи с деятельностью ее постоянного представительства в РФ;
-	доходы от реализации в РФ акций или иных ценных бумаг, а также долей участия в уставном капитале организаций.
Налоговая база. 
Доходом налогоплательщика, полученным в виде материальной выгоды, является материальная выгода, полученная от приобретения ценных бумаг. Налоговая база определяется как превышение рыночной стоимости ценных бумаг, определяемой с учетом предельной границы колебаний рыночной цены ценных бумаг, над суммой фактических расходов налогоплательщика на их приобретение. Порядок определения рыночной цены ценных бумаг и предельной границы колебаний рыночной цены ценных бумаг устанавливается федеральным органом, осуществляющим регулирование рынка ценных бумаг.
При определении налоговой базы по доходам по операциям с ценными бумагами учитываются доходы, полученные по следующим операциям:
-	купли - продажи ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг;
-	купли - продажи ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг.
Доход (убыток) по операциям купли - продажи ценных бумаг определяется как разница между суммами доходов, полученными от реализации ценных бумаг, и документально подтвержденными расходами на приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг, фактически произведенными налогоплательщиком, либо имущественными вычетами, принимаемыми в уменьшение 

доходов от сделки купли - продажи.
К указанным расходам относятся:
-	суммы, уплачиваемые продавцу в соответствии с договором;
-	оплата услуг, оказываемых депозитарием;
-	комиссионные отчисления профессиональным участникам рынка ценных бумаг, скидка, уплачиваемая (возмещаемая) управляющей компании паевого инвестиционного фонда при продаже (погашении) инвестором инвестиционного пая паевого инвестиционного фонда, определяемая в соответствии с порядком, установленным законодательством Российской Федерации об инвестиционных фондах;
-	биржевой сбор (комиссия);
-	оплата услуг регистратора;
-	другие расходы, непосредственно связанные с куплей, продажей и хранением ценных бумаг, произведенные за услуги, оказываемые профессиональными участниками рынка ценных бумаг в рамках их профессиональной деятельности.
Доход (убыток) по операциям купли - продажи ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, уменьшается (увеличивается) на сумму процентов, уплаченных за пользование денежными средствами, привлеченными для совершения сделки купли - продажи ценных бумаг, в пределах сумм, рассчитанных исходя из действующей ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации.
По операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, размер убытка определяется с учетом предельной границы колебаний рыночной цены ценных бумаг.
К ценным бумагам, обращающимся на организованном рынке ценных бумаг, относятся ценные бумаги, допущенные к обращению у организаторов торговли, имеющих лицензию федерального органа, осуществляющего регулирование рынка ценных бумаг.
Под рыночной котировкой ценной бумаги, обращающейся на организованном рынке ценных бумаг, в понимается средневзвешенная цена ценной бумаги по сделкам, совершенным в течение торгового дня через организатора торговли. Если по одной и той же ценной бумаге сделки совершались через двух и более организаторов торговли, налогоплательщик вправе самостоятельно выбрать рыночную котировку ценной бумаги, сложившуюся у одного из организаторов торговли. В случае если средневзвешенная цена организатором торговли не рассчитывается, за средневзвешенную цену принимается половина суммы максимальной и минимальной цен сделок, совершенных в течение торгового дня через этого организатора торговли.
Если расходы налогоплательщика на приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг не могут быть отнесены непосредственно к расходам на приобретение, реализацию и хранение конкретных ценных бумаг, указанные расходы распределяются пропорционально стоимостной оценке ценных бумаг, на долю которых относятся указанные расходы. Стоимостная оценка ценных бумаг определяется на дату осуществления этих расходов.
В случае если расходы налогоплательщика не могут быть подтверждены документально, он вправе воспользоваться имущественным налоговым вычетом, предусмотренным абзацем первым подпункта 1 пункта 1 статьи 220 НК.
Убыток по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, полученный по результатам указанных операций, совершенных в налоговом периоде, уменьшает налоговую базу по операциям купли - продажи ценных бумаг данной категории.

Доход по операциям купли - продажи ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, которые на момент их приобретения отвечали требованиям, установленным для ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, может быть уменьшен на сумму убытка, полученного в налоговом периоде, по операциям купли - продажи ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг.
Дата фактического получения дохода: 
-	день выплаты дохода, в том числе перечисления дохода на счета налогоплательщика в банках либо по его поручению на счета третьих лиц - при получении доходов в денежной форме;
-	день приобретения ценных бумаг.
Налоговая база по операциям купли - продажи ценных бумаг и операциям с финансовыми инструментами срочных сделок определяется по окончании налогового периода. Расчет и уплата суммы налога осуществляются налоговым агентом по окончании налогового периода или при осуществлении им выплаты денежных средств налогоплательщику до истечения очередного налогового периода.
При осуществлении выплаты денежных средств налоговым агентом до истечения очередного налогового периода налог уплачивается с доли дохода, определяемого в соответствии с настоящей статьей, соответствующей фактической сумме выплачиваемых денежных средств. Доля дохода определяется как произведение общей суммы дохода на отношение суммы выплаты к стоимостной оценке ценных бумаг, определяемой на дату выплаты денежных средств, по которым налоговый агент выступает в качестве брокера. При осуществлении выплаты денежных средств налогоплательщику более одного раза в течение налогового периода расчет суммы налога производится нарастающим итогом с зачетом ранее уплаченных сумм налога.
Стоимостная оценка ценных бумаг определяется исходя из фактически произведенных и документально подтвержденных расходов на их приобретение.
Под выплатой денежных средств понимаются выплата наличных денежных средств, перечисление денежных средств на банковский счет физического лица или на счет третьего лица по требованию физического лица.
При невозможности удержать у налогоплательщика исчисленную сумму налога источником выплаты дохода налоговый агент (брокер, доверительный управляющий или иное лицо, совершающее операции по договору поручения, договору комиссии, иному договору в пользу налогоплательщика) в течение одного месяца с момента возникновения этого обстоятельства в письменной форме уведомляет налоговый орган по месту своего учета о невозможности указанного удержания и сумме задолженности налогоплательщика. Уплата налога в этом случае производится в соответствии со статьей 228 НК.
Порядок налогообложения юридических лиц..
Вид налога – налог на прибыль.
К доходам относятся:
-	выручка от реализации имущественных прав (доходы от реализации);
-	внереализационные доходы в виде процентов по ценным бумагам и другим долговым обязательствам и/или от долевого участия в других организациях.
Налоговая база.
Доходы налогоплательщика от операций по реализации или иного выбытия ценных бумаг (в том числе погашения) определяются исходя из цены реализации или иного выбытия ценной бумаги, а также суммы накопленного процентного (купонного) дохода, уплаченной покупателем налогоплательщику, и суммы процентного (купонного) дохода, выплаченной налогоплательщику эмитентом. При этом в доход налогоплательщика от реализации или иного выбытия ценных бумаг не включаются суммы процентного (купонного) дохода, ранее учтенные при налогообложении.
Расходы при реализации (или ином выбытии) ценных бумаг определяются исходя из цены приобретения ценной бумаги (включая расходы на ее приобретение), затрат на ее реализацию, размера скидок с расчетной стоимости инвестиционных паев, суммы накопленного процентного (купонного) дохода, уплаченной налогоплательщиком продавцу ценной бумаги. При этом в расход не включаются суммы накопленного процентного (купонного) дохода, ранее учтенные при налогообложении.
Ценные бумаги признаются обращающимися на организованном рынке ценных бумаг только при одновременном соблюдении следующих условий:
	1) если они допущены к обращению хотя бы одним организатором торговли, имеющим на это право в соответствии с национальным законодательством;
	2) если информация об их ценах (котировках) публикуется в средствах массовой информации (в том числе электронных) либо может быть представлена организатором торговли или иным уполномоченным лицом любому заинтересованному лицу в течение трех лет после даты совершения операций с ценными бумагами;
	3) если по ним рассчитывается рыночная котировка, когда это предусмотрено соответствующим национальным законодательством.
Рыночной ценой ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, для целей налогообложения признается фактическая цена реализации или иного выбытия ценных бумаг, если эта цена находится в интервале между минимальной и максимальной ценами сделок (интервал цен) с указанной ценной бумагой, зарегистрированной организатором торговли на рынке ценных бумаг на дату совершения соответствующей сделки. В случае реализации ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, по цене ниже минимальной цены сделок на организованном рынке ценных бумаг при определении финансового результата принимается минимальная цена сделки на организованном рынке ценных бумаг.
Под накопленным процентным (купонным) доходом понимается часть процентного (купонного) дохода, выплата которого предусмотрена условиями выпуска такой ценной бумаги, рассчитываемая пропорционально количеству дней, прошедших от даты выпуска ценной бумаги или даты выплаты предшествующего купонного дохода до даты совершения сделки (даты передачи ценной бумаги).
В отношении ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, для целей налогообложения принимается фактическая цена реализации или иного выбытия данных ценных бумаг при выполнении хотя бы одного из следующих условий:
	1) если фактическая цена соответствующей сделки находится в интервале цен по аналогичной (идентичной, однородной) ценной бумаге, зарегистрированной организатором торговли на рынке ценных бумаг на дату совершения сделки или на дату ближайших торгов, состоявшихся до дня совершения соответствующей сделки, если торги по этим ценным бумагам проводились у организатора торговли хотя бы один раз в течение последних 12 месяцев;
	2) если отклонение фактической цены соответствующей сделки находится в пределах 20 процентов в сторону повышения или понижения от средневзвешенной цены аналогичной (идентичной, однородной) ценной бумаги, рассчитанной организатором торговли на рынке ценных бумаг в соответствии с установленными им правилами по итогам торгов на дату заключения такой сделки или на дату ближайших торгов, состоявшихся до дня совершения соответствующей 

сделки, если торги по этим ценным бумагам проводились у организатора торговли хотя бы один раз в течение последних 12 месяцев.
Налоговая база по операциям с ценными бумагами определяется налогоплательщиком отдельно, за исключением налоговой базы по операциям с ценными бумагами, определяемой профессиональными участниками рынка ценных бумаг. При этом налогоплательщики (за исключением профессиональных участников рынка ценных бумаг, осуществляющих дилерскую деятельность) определяют налоговую базу по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, отдельно от налоговой базы по операциям с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг.
Налогоплательщики, получившие убыток (убытки) от операций с ценными бумагами в предыдущем налоговом периоде или в предыдущие налоговые периоды, вправе уменьшить налоговую базу, полученную по операциям с ценными бумагами в отчетном (налоговом) периоде (перенести указанные убытки на будущее) в порядке и на условиях, которые установлены статьей 283 НК.
При этом убытки от операций с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, полученные в предыдущем налоговом периоде (предыдущих налоговых периодах), могут быть отнесены на уменьшение налоговой базы от операций с такими ценными бумагами, определенной в отчетном (налоговом) периоде. Убытки от операций с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, полученные в предыдущем налоговом периоде (предыдущих налоговых периодах), могут быть отнесены на уменьшение налоговой базы от операций по реализации данной категории ценных бумаг.
В течение налогового периода перенос на будущее убытков, понесенных в соответствующем отчетном периоде от операций с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, и ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, осуществляется раздельно по указанным категориям ценных бумаг соответственно в пределах прибыли, полученной от операций с такими ценными бумагами.

8.9.Сведения об обьявленных ( начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям, а также о доходах по  облигациям эмитента.
Форма выплаты дивидендов по всем начисленным дивидендам – денежная.

Категория акций: привилегированные

Тип акций: А

Форма акций: именные бездокументарные
Полное наименование категории/типа акций: привилегированные типа А

Дивиденды по акциям данной категории (типа):

Период: 2001 г. 1 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0

Период: 2001 г. 2 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 10,58
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 214245

Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 25.04.2001.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2000 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2001 г.

Период: 2001 г. 3 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 214245
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 25.04.2001.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2000 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2001 г.

Период: 2001 г. 4 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 14,79
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 299497,50
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 299497,50
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 25.04.2001.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2000 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2001 г.

Период: 2002 г. 1 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0

Период: 2002 г. 2 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 14,22
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 287955
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 26.04.2002.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2001 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2002 г.

Период: 2002 г. 3 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 287955
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 26.04.2002.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2001 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2002 г.

Период: 2002 г. 4 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.):0

Период: 2003 г. 1 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.):  0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0

Период: 2003 г. 2 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 13
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.):  263250
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 25.04.2003.

Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2002 год.

Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2003 г.
Период: 2003 г. 3 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 13
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.):  0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 263250

Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 25.04.2003.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2002 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2003 г.

Период: 2003 г. 4 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.):  0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0

Период: 2004 г. 1 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.):  0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 23.04.2004.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2003 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2004 г.

Период: 2004 г. 2 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 17,69
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 358222,50
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0

Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 23.04.2004.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2003 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2004 г.

Период: 2004 г. 3 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 358222,50

Период: 2004 г. 4 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0

Период: 2005 г. 1 квартал.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 21.04.2005.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2004 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2005 г.

Период 2005 г. 2 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.)0: 24,70
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 500175,00
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 21.04.2005.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2004 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2005 г.

Период 2005 г. 3 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: нет.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: нет.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: нет.

Период 2005 г. 4 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: нет.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: нет.

Срок, отведенный для выплаты дивидендов: нет.

Период 2006 г. 1 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: нет.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: нет.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: нет.

Период 2006 г. 2 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 18,15
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 367537,50
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее годовое собрание акционеров от 28 апреля 2006 года.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2005 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: октябрь 2006 года.

Период 2006 г. 3 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 18,15
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 367537,50
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее годовое собрание акционеров от 28 апреля 2006 года.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2005 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: октябрь 2006 года.

Период 2006 г. 4 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 18,15
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 367537,50
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее годовое собрание акционеров от 28 апреля 2006 года.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2005 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: октябрь 2006 года.
Срок фактической выплаты : октябрь 2006 года

Период 2007 г. 1 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: нет
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: нет
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: нет
Срок фактической выплаты : нет

Период 2007 г. 2 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 52,36
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 10602900
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее годовое собрание акционеров 27 апреля 2007 года.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2006 год
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: октябрь 2007 года
Срок фактической выплаты : нет

Период 2007 г. 3 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 52,36
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 10602900
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее годовое собрание акционеров 27 апреля 2007 года.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2006 год
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: октябрь 2007 года
Срок фактической выплаты: нет

Период 2007 г. 4 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 52,36
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.):10602900
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее годовое собрание акционеров 27 апреля 2007 года.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2006 год
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: октябрь 2007 года
Срок фактической выплаты: ноябрь 2007

Категория акций: обыкновенные
Форма акций: именные бездокументарные
Полное наименование категории/типа акций: обыкновенные 

Дивиденды по акциям данной категории (типа):
Период: 2001 г. 1 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.):0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 
0

Период: 2001 г. 2 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 10,58
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 642735
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 
0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 25.04.2001.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2000 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2001 г.

Период: 2001 г. 3 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 
642735
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 25.04.2001.Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2000 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2001 г.

Период: 2001 г. 4 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 14,79
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 898492,50
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 
898492,50
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 25.04.2001.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2000 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2001 г.

Период: 2002 г. 1квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0

Период: 2002 г. 2 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 14,22
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 863865
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 26.04.2002.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2001 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2002 г.

Период: 2002 г. 3 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 863865
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 26.04.2002.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2001 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2002 г.
Период: 2002 г. 4 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0

Период: 2003 г. 1 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0

Период: 2003 г. 2 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 13
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 789750
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 25.04.2003.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2002 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2003 г.

Период: 2003 г. 3 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 789750

Период: 2003 г. 4 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 25.04.2003.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2002 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2003 г.

Период: 2004 г. 1 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0

Период: 2004 г. 2 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 17,69
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 1087425,0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 23.04.2004.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2003 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2004 г.

Период: 2004 г. 3 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 17,69
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 1087425,00
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 23.04.2004.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2003 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2004 г.

Период: 2004 г. 4 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 1087425,0

Период: 2005 г. 1 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.):0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 21.04.2005.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2004 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2005 г.

Период: 2005 г. 2 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 24,70
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 1500525,00
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.):0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее собрание акционеров от 21.04.2005.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2004 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: август 2005 г.

Период: 2005 г. 3 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.):0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: нет
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: нет.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: нет.

Период: 2005 г. 4 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0

Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.):0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: нет
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: нет.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: нет.

Период: 2006 г. 1 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.):0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: нет
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: нет.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: нет.

Период 2006 г. 2 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 18,15
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 1102612,50
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее годовое собрание акционеров от 28 апреля 2006 года.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2005 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: октябрь 2006 года.

Период 2006 г. 3 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 18,15
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 1102612,50
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее годовое собрание акционеров от 28 апреля 2006 года.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2005 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: октябрь 2006 года.

Период 2006 г. 4 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 18,15
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 1102612,50
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее годовое собрание акционеров от 28 апреля 2006 года.
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2005 год.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: октябрь 2006 года.

Период 2007 г. 1 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: нет
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: нет.
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: нет
Объявленных и невыплаченных дивидендов за 5 последних завершенных финансовых лет нет.

Период 2007 г. 2 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 52,36
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 3180870
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 0
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее годовое собрание акционеров 27 апреля 2007 года
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2006 год
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: октябрь 2007 года
Объявленных и невыплаченных дивидендов за 5 последних завершенных финансовых лет нет.

Период 2007 г. 4 квартал
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 52,36
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 0
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 3180870
Название органа эмитента, принявшего решение о выплате дивидендов, дата проведения собрания, совета директоров: общее годовое собрание акционеров 27 апреля 2007 года
Отчетный период, за который выплачиваются дивиденды: 2006 год
Срок, отведенный для выплаты дивидендов: октябрь 2007 года
Срок фактической выплаты дивидендов: ноябрь 2007 года.
Объявленных и невыплаченных дивидендов за 5 последних завершенных финансовых лет нет.

8.10. Иные сведения.
Иных сведений нет.

8.11.Сведения о предоставляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками.
Эмитент не является эмитентом российских депозитарных расписок.
8.11.1. Сведения о представляемых ценных бумагах.
Эмитент не является эмитентом российских депозитарных расписок.

8.11.2. Сведения об эмитенте представляемых ценных бумаг.
Эмитент не является эмитентом российских депозитарных расписок.